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Remerciements à mon amie
Mme Nicole MARIE-LOUISE

Avant de vous parler d'elle, j'aimerais vous inviter à faire un arrêt
afin de vous présenter une réalité qui est directement liée au texte de
[Romains 13 verset 7].

Ce texte nous invite, entre autres, à rendre l'honneur à qui il doit
revenir. Sur la base de ce texte, je m'en vais vous parler de mon amie
Nicole,  et pour ce faire, je vous dirais qu'elle a collaboré à tous mes
livres,  dont  celui-ci,  en  donnant  une  forme  à  mes  mots  et  en
magnifiant mes idées sans les altérer.

C'est elle qui donne un sens à mes idées et parvient à retranscrire
fidèlement ma pensée en lui donnant un ton plus léger. 

Pourtant, elle a œuvré, et œuvre encore, tout en sachant que ces
livres seront offerts gratuitement au format numérique. 

L’aide précieuse qu’elle m’apporte n’est donc pas intéressée, car elle
agit uniquement par amour de Dieu, par passion pour l’écriture et pour
me soutenir.

En  retour,  pour  tout  ce  temps  accordé  gracieusement,  je  vous
demande de la porter, ainsi que sa famille dans la prière et que votre
bénédiction leur soit accordée, au nom puissant de Jésus-Christ notre
Seigneur et maître.
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Dédicace à ma fille
Ce livre est pour toi, ma petite princesse, ma fille Laëlou. Par
ces lignes, je veux te dire que je t’aime !

Puissent ces pages, telle une ancre, t’enraciner dans le Seigneur. Tu
es dans ma vie, tels un rêve éternel et une vision édénique, même si les
circonstances ne m’ont pas toujours permis de te l’exprimer.

Ces  lignes,  je  te  les  destine  afin  que  tu  puisses  en  tout  temps
connaître la vérité qui, en Jésus-Christ éclaire et libère. Puisse ce livre
être pour toi un guide conduisant vers d'éternité. 

L'objectif  étant  que  tu  sois  une  lumière  édénique  sur  la
montagne céleste !

Je glorifie le Seigneur pour t'avoir permis de grandir en sagesse en te
dotant  d'une  belle  âme.  Puisse  l’amour  de  la  vérité  manifestée  en
l’Éternel  toujours  être  ta  priorité.  Ne  baisse  jamais  l’échine  devant
l’injustice ! Tu seras ainsi victorieuse. 
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1 Présentation des livrets

PPour entrer dans le vif  du sujet,  je vous dirais  qu’actuellement,

sous le voile de l'invisible se jouent des tragédies dont les répercussions
pour l'humanité sont pires que celles que contaient  autrefois les Grecs.

En effet, il s’agit de  la mort du plus grand nombre, aussi bien de
façon  littérale  que  spirituelle.  Pour  la  mort  physique,  vous  ne  me
contredirez certainement pas, car toute l'humanité est, depuis  plus de
deux ans « sous le joug » du mortel Corona virus.

Ce fléau a fait et fait encore des ravages sur toute la surface de la
terre, retenant en otage toutes les nations et décimant des peuples.

Face à cette situation dramatique et inédite, les questions affluent :
D’où vient cette maladie ? Est-ce un virus qui a pris naissance
dans la nature  et  qui  a muté  ?  Ou encore, est-ce une arme
chimique, créée intentionnellement ? Et si c’est le cas, pourquoi
ce virus est-il dans la nature ?
A-t-il été lâché par inadvertance, ou fait-il partie d’un complot
d’un  groupe  obscur  destiné  à  détruire  une  grande  partie  de
l’humanité ?

N’étant pas scientifique ou un investigateur des services secrets, je
ne puis vous répondre, néanmoins, l’auteur de toutes les maladies et
calamités  qui  frappent  le  monde  est  connu.  Pour  découvrir  son
identité, je vous invite à lire les textes de [Job 1] et [Job 2].

Dans ces lignes, nous voyons comment Satan a tué les enfants de
Job. Pour ce faire, il a utilisé les grands vents afin de cogner de façon
simultanée sur les quatre coins de la maison où ils étaient réunis.

Le démon a aussi œuvré par le biais de peuplades sanguinaires afin
de tuer les serviteurs de Job en vue de voler ses troupeaux.
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Nous  découvrons  aussi  comment  le  diable  maîtrise  et  utilise  les
maladies, il a frappé Job d’un ulcère qui lui a laissé des plaies sur toute
la surface de son corps.

Dans [Matthieu 24] et [Luc 21 versets 10-36], nous apparaissent les

signes des derniers temps, les guerres, les maladies, les famines, etc. En
lisant cela, nous comprenons que c’est le démon qui est aux manettes.

La  raison  d’être  de  toutes  ces  choses  devant  marquer  la  fin  du
monde et que nous vivons en ce siècle est que le démon est déchaîné,
car il sait qu’il lui reste peu de temps, c’est pour cela que tel un lion
affamé il est impitoyable. 

Le  démon  est  toujours  à  l’œuvre quand  il  y  a  «  un  mauvais
coup dans  l'air  »,  il  fera  bientôt  s'abattre  sur  toute  l'humanité  une

autre tragédie bien pire que la Covid 19, c'est de la marque de la bête
qu’il s’agit ! 

Celle-ci  sera  spirituelle  et  entraînera la  perte  de  millions
d'individus.

Le sort réservé à ceux qui recevront  cette marque  sera de  brûler
dans  l'étang  de  feu  et  de  soufre,  les  autres  qui  ne  l’auront  pas  ne

pourront « ni acheter ni vendre » et seront tués par une entité inique,
représentée par un agneau apocalyptique à deux cornes.

Seuls les  « saints  » seront  épargnés !  Nous le  verrons.  Cet  être
éminemment étrange, bien que se soit lui qui donne la marque de la
bête, n’en est pas le détenteur. 

Celui qui l’est,  c’est une bête à sept têtes et dix cornes, qui est au
service  du démon.  La marque de la  bête  est  donc par extension la
marque du démon !  Il  apparaît  ainsi que deux choix  seront bientôt
proposés à toute l'humanité :

Le  premier  consiste  à  recevoir  la  marque  de  la  bête  qui
s’acquiert en portant révérence au diable, en rejetant le Seigneur
ou sa Parole. Le deuxième choix est de demeurer fidèle à Dieu
et  d’être  scellé  par  le  Saint-Esprit  pour  éviter  l’emprise  du
démon et de ses sbires.
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Ceci  est  le  cœur  du message  des  trois  anges  apocalyptiques
exhortant  à  sortir  de Babylone,  où les  oeuvres de l’agneau bestial  à
deux cornes sont pratiquées.

Ceci conduit, nous l’avons vu, à recevoir la marque de la bête, sans
laquelle nul ne peut ni acheter ni vendre. 

Nous verrons aussi comment, au fil des siècles, le peuple de Dieu, la
belle et délicate épouse du Seigneur, en est venue à copuler avec la bête
et pire, comme une courtisane, elle a conçu pour son amant inique des
enfants illégitimes.

Dans  ces  lignes  nous  lèverons  aussi  le  voile  sur  l'identité  de
Babylone (la sulfureuse cavalière qui monte une bête écarlate).

Nous décrypterons en outre, la réalité cachée derrière la marque de
la bête qui, dans le livre de l’Apocalypse, semble sortir de nulle part
afin de corrompre le plus grand nombre. 

Pour beaucoup, il s'agirait d'une puce implantée, notamment par le
biais des vaccins contre la covid 19. Cependant, est-ce bien ce que nous
dit la Bible à ce propos ?

Nous le verrons !  Nous  analyserons  aussi, la réalité littérale qui se
cache derrière les symboles  « vendre et acheter » indissociables  de la
marque  de  la  bête.  Ici,  est-ce  d'argent,  au  sens  littéral,  dont  il  est
question ? 

Ne s’agit-il  pas  plutôt  de symboles  prophétiques,  présentant une
toute autre réalité, qui n'est nullement monétaire ? 

Nous le  verrons  !  En outre,  nous  ferons  aussi  une étude  sur  la
nature et les modalités d’obtention du sceau de Dieu – sans lequel nul
ne pourra avoir accès à son Royaume. 

Le sceau de Dieu et de Christ étant directement liés à l'obéissance
aux Saintes Écritures, nous verrons dans un premier temps la place
qu’occupe  la  loi  de  Dieu et  tout  particulièrement  le  sabbat  dans  le
grand conflit cosmique. 

Ce dernier oppose Satan et ses anges déchus (démons), à Dieu ainsi
qu’à ses saints anges et au peuple élu du Seigneur.

Le plus grand besoin du démon est de ne pas être jugé, c’est pour
cela  que  son objectif  suprême est  de  séduire  les  enfants  fidèles  de
Dieu, dès que cette possibilité lui est offerte [Matthieu 24 verset 24].
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Cette  démarche  du  diable  a  un  but  premier,  celui  de  rendre
inéligible le peuple de Dieu, car c’est lui qui devra le juger. 

Pour arriver à ses fins, il a « infiltré » au sein du peuple de Dieu, ses

serviteurs qui, tout  en  le  servant, donnent  le  visage  de  sainteté
[1 Corinthiens 6 versets 2-3], [2 Corinthiens 11 versets 13-15].

Le plus puissant, le plus virulent et le plus sanglant de ses serviteurs
est  présenté  prophétiquement  comme  une  petite  corne,  qui
martyrisera, spoliera et tuera,  le peuple de Dieu. Sa mission sera en
outre d’essayer de changer les temps et la loi [Daniel 7 versets 23-27].

Nous découvrirons comment les plans que le diable a fomentés en
vue de retirer des mains du peuple de Dieu ces deux armes puissantes
que sont la loi et les temps – ces temps qui nous le verrons, sont en fait
ceux de la prophétie –  se sont pleinement réalisés par l'entremise de
son puissant serviteur appeler la petite corne.

Les attaques de cet être inique ont pour objectif  de rendre inapte le
peuple de Dieu à être avec Jésus à son retour. 

Pour le  comprendre,  il  faut  avant  tout savoir  que ce peuple  que
Christ revient chercher, c’est l’Église du reste. 

Les points faisant reconnaître ses membres sont qu’ils gardent les
commandements  du  Seigneur  (donc  sa  Sainte  loi)  et  qu’ils  ont  le
témoignage de Jésus (l’esprit de prophétie).

Nous découvrirons comment l’observation ou non de la loi de Dieu
scellera un peuple pour Dieu et un autre pour le démon. 

Nous  découvrirons  aussi  comment  la  loi  et  la  grâce  sont
complémentaires, elles sont appelées par le Seigneur à subsister au sein
de son peuple fidèle. Une fois ces bases établies,  nous poursuivrons
notre voyage en terre sainte, mais nous ferons un autre type de halte :

Nous nous arrêterons sur les trois jours et les trois nuits les plus
importants de toute l’histoire de l’humanité. 
Sans eux, nul ne serait sauvé ! Pour ce faire, nous irons au
pied de la croix sanglante de Christ à Golgotha, puis dans le
tombeau du Roi des rois et nous finirons notre excursion avec la
résurrection du Seigneur des seigneurs. 
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Au travers  des  textes  historiques  et  prophétiques  bibliques,
nous  allons  découvrir  le  mystère  se  cachant  derrière  les  trois
jours et trois nuits où, tel Jonas  dans le ventre de la baleine,
Jésus-Christ a dû lui, demeurer au sein de la tombe.

Pour  poursuivre, je  vous  dirais  que  c’est  un  extrait  d’un  livre
numérique  plus  volumineux,  qui  comporte  572  pages, intitulé
«  Inquisitiô  (Le  message  des  trois  anges)  tome  III,  La  réalité  de
l’attaque de la petite corne de Daniel 7 contre la Loi de Dieu et les
temps de la prophétie. Partie prophétique (Version revue et complétée –
réédition) ».

Si vous souhaitez plus de précisions, lorsque je fais référence à un
chapitre, vous pouvez le retrouver dans la version complète du livre.

Enfin, je tiens à préciser que cette version intégrale a été scindée
en 16 livrets, dont celui-ci. 

Le but de ces  livrets  est  d’être dans un format plus maniable  et
transportable, en vous apportant un meilleur confort de lecture. 

Ils vous permettront également de choisir plus facilement le thème
qui vous convient.

Toutefois,  ils  sont  tous  mis  à  votre  disposition  en  version
numérique, livrets et livre en version intégrale. 

Je vous invite à les télécharger sur mon site : 
https://kenny-ronald-marguerite.com

Vous pouvez en faire profiter vos proches ou en parler autour
de vous.

Bon à savoir : 
La version intégrale de ce livre ainsi que ces livrets n'ont été corrigés

qu'à 30 % par un professionnel ou par mon amie Nicole, il y a donc
des fautes dans leurs pages, veuillez m'en excuser.

Devant  le  faire  parvenir  au plus vite  à  ceux à qui  il  est  destiné,
et  ne  pouvant  pas  terminer  sa  correction  dans  l'immédiat,
je le fais donc paraître ainsi.
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La réalité des temps dans
la tragédit des siècles

« L'un des biens les plus précieux qui existe, et que nous ne pouvons
ni vendre, ni acheter c'est le temps. Bien que nous soyons libres d'en

jouir comme bon nous semble, nous n'en sommes pas les propriétaires
mais des économes à qui Dieu a confié sa gestion.

Le Seigneur a institué divers, types de temps, afin de donner la
victoire à ses enfants, sur toutes les forces du mal. 

Puissions-nous donc, toujours connaître, ces temps, afin d'être
toujours, en temps et en heures et en tout temps, victorieux de tous les
sophismes et bastions de l'ennemi de nos âmes, le diable, à qui il ne
reste plus de temps, et qui pour en gagner a perverti les temps ». 

[Citation de Kenny R MARGUERITE].
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2 Les  modalités  bibliques  pour  l’observation  du
sabbat

TTout au long des divers chapitres précédents, je pense avoir, Bible

en main, rétabli bien des réalités,  démonté un grand nombre d’idées
reçues et mis en lumière certaines transgressions de la Parole de Dieu. 

Bible en main, j’ai mis en lumière, par la grâce de Dieu, le non-sens
que  pratiquent  ceux  se  réclamant  du  nom  du  Roi  des  rois  et  du
Seigneur  des  seigneurs  et  qui  prônent  que  vivre  sous  la  grâce  les
dispense d’observer la loi de Dieu et par extension son saint sabbat. 

Nous avons vu que bien que les membres du peuple consacré du
Seigneur ne soient plus sous la loi, mais comme il est dans leurs cœurs
ils observent le sabbat comme un signe extérieur de fidélité envers le
Seigneur. 

Arrivé à ce stade, au vu de tout ce que nous avons déjà étudié, j’ai
l’assurance que les enfants fidèles de Dieu ont déjà pris position afin
d’observer la pure Parole de Dieu. 

Et qu’ils ont rejeté les fables habilement conçues, fomentées par des
hommes ténébreux, notamment pour ce qui concerne le jour de culte à
réserver à Dieu. Néanmoins, j’ai conscience que ceux n’ayant jamais
observé le sabbat peuvent être perdus. 

Ce chapitre est donc très important, car, à quoi bon vous démontrer
l’importance d’exalter le saint jour de repos de l’Éternel, si vous n’avez
pas les bases pour l’observer.  Bible  en main,  nous découvrirons les
modalités bibliques régissant le sabbat afin de vous permettre, par la
Parole de Dieu, d’être au clair à son sujet. 

Mon ressenti est que c’est souvent à cause d’ambiguïté ayant pour
bases une mauvaise  compréhension de certains  textes  bibliques  que
certains finissent par ne pas ou plus vouloir observer le sabbat. 

Dans ce chapitre, nous étudierons donc, Bible en main, les bases
régissant le sabbat. 
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2.1 ABC des bases bibliques afin d’observer le sabbat 
Pour  commencer  cette  partie,  je  vous  dirais  que  savoir  se

positionner dans le temps et dans l’espace est, pour plusieurs, gage de
salut, car faire autrement serait l’errance, qui peut être mortelle.

Prenons  un  exemple  concret  :  Imaginez  des  naufragés  qui
échouent sur une île  et  qui  ont  une carte  leur présentant les
points  d’eau,  les  espaces  où se  concentre  la  nourriture,  mais
aussi les lieux où se trouvent les animaux dangereux.
Tant que les repères de cette carte sont respectés, ils auront la
vie sauve mais, dès lors qu’ils erreront, ils iront vers leur perte.

Il en est de même pour le jour qui doit être celui du sabbat !
Nous avons vu sa place dans le grand conflit cosmique qui oppose

Satan (et ses sbires) à Dieu (et à son peuple).
Le  sabbat  ayant  été  établi  pour  être  le  mémorial  de  la  création

divine, en ne l’observant pas le bon jour, on s’expose, bon gré mal gré,
à rejeter le Seigneur comme créateur de toutes choses. La finalité sera
que nous devenons de par ce manquement des adorateurs du démon.

Dieu ayant institué le sabbat, comme un signe faisant connaître à
tous qu’il a un peuple fidèle qui le sert, il nous faut donc nous assure
que nous l’observons selon les bonnes modalités.

C’est ce que nous allons maintenant établir,  Bible en main.  Pour
commencer,  nous allons  entamer des recherches  afin de déterminer
quel est le jour qui doit être celui du sabbat. Pour ce faire, lisons ceci :

«  Souviens-toi  du  jour  du  repos,  pour  le  sanctifier.  Tu
travailleras  six  jours,  et  tu  feras  tout  ton  ouvrage.  Mais  le
septième jour est le jour du repos de l'Éternel, ton Dieu : 

Tu ne feras aucun ouvrage,  ni toi,  ni ton fils,  ni ta fille,  ni ton
serviteur,  ni ta servante, ni ton bétail,  ni l'étranger qui est dans tes
portes. 

Car en six jours l'Éternel a fait les cieux, la terre et la mer, et
tout ce qui y est contenu, et il s'est reposé le septième jour : 

C'est pourquoi l'Éternel a béni le jour du repos et l'a sanctifié.
» [Exode 20 versets 8-11, Bible Louis Segond]. 
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Pour compléter, voici la base par laquelle le Seigneur institua pour
la première fois le sabbat : « Ainsi furent achevés les cieux et la terre,
et  toute leur armée.  Dieu acheva au septième jour son oeuvre,  qu'il
avait faite : Et il se reposa au septième jour de toute son oeuvre,
qu'il  avait  faite.  Dieu bénit  le  septième jour,  et  il  le  sanctifia,
parce qu'en ce jour il se reposa de toute son oeuvre qu'il avait
créée en la faisant. » [Genèse 2 versets 1-3, Bible Louis Segond]. 

Pour  rappel,  ce  que  Dieu  bénit  le  demeure  éternellement,  le
septième jour ayant été béni et mis à part comme jour du sabbat par le
Seigneur le demeure à perpétuité. En outre, nous l’avons vu, comme le
sabbat  fut  institué  avant  que  le  péché  n’entre  dans  le  monde,  il
continuera à être observé dans les siècles sans fin de l’éternité.

Le sabbat étant le mémorial de la création, on ne peut donc, à notre
guise, lui substituer un autre jour. 

Le septième jour ayant été promulgué par Dieu comme étant le jour
du sabbat, il ne peut donc être observé le premier jour de la semaine
ou le  troisième,  etc.,  car  ces jours ne  sont  pas  celui  qu’il  a  béni  et
sanctifié comme mémorial de sa création et de son repos divin.

Le  septième  jour  fut  le  couronnement  de  son  oeuvre  créatrice.
Ayant béni ce jour, le Seigneur la entériné par là même comme étant le
jour où devrait être observé son repos sabbatique. 

Dans  son quatrième commandement,  il  a  établit  ce  jour  comme
devant être le jour de son saint sabbat. Le sabbat est donc le septième
jour de la semaine, il faut maintenant établir quel est ce septième jour :

Nos  calendriers  ont  décrété  que  le  septième  jour,  c’est  le
dimanche. Il est à noter que le dimanche comme jour de repos
réservé au Seigneur est un héritage que nous a légué l’antique
religion catholique romaine. 

Pour découvrir cette réalité, je vous invite à lire le tome II de ce livre
au chapitre  « Le repos  dominical  du dimanche,  jour  à la  gloire  de
''l’Éternel Dieu'' ou du ''dieu soleil'' ». Le dimanche est-il vraiment le
jour  que  le  Seigneur  a  établi  pour  être  son  saint  jour  de  repos
sabbatique ? Nous le verrons.
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Pour  continuer,  je  vous  dirais  que  le  dimanche  comme jour  de
repos établi par le Seigneur pour son peuple est vraiment ancré dans la
foi du plus grand nombre de chrétiens. 

Cette réalité ne m’était pas inconnue, pourtant en découvrant que
l'un  des  réseaux  sociaux-chrétiens  «  Topchrétien  »,  qui  compte  de
nombreux lecteurs internationaux considère d’emblée que ce jour est le
« dimanche », cela m’a interpelé.

Voici ce que nous pouvons lire à ce propos : « Le jour du repos :
Souviens-toi du jour du repos, pour le sanctifier. Tu travailleras six
jours, et tu feras tout ton ouvrage. 

Mais le septième jour est le jour du repos de l'Éternel, ton Dieu :
Tu ne feras aucun ouvrage […] 

Car en six jours l'Éternel a fait les cieux, la terre et la mer, et tout
ce qui y est contenu, et il s'est reposé le septième jour : C'est pourquoi
l'Éternel a béni le jour du repos et l'a sanctifié. Exode 20.8-11. 

Dans notre culture moderne, beaucoup considèrent l’idée du
repos  du  sabbat  comme  un  concept  archaïque.  Pour  eux,  le
dimanche ressemble à n’importe quel autre jour. Pour certains,
travailler sept jours par semaine ne pose aucun problème.

Cependant, d’autres personnes considèrent que les principes
de Dieu sont aussi valables aujourd’hui qu’ils l’étaient lorsqu’il
donna les Dix Commandements,  et  qu’il  était  sérieux lorsqu’il
déclara que nous avions besoin d’un jour de repos. »  [Texte de
John  ROOS,  tiré  du  site  :  https://lapenseedujour.topchretien.com/john-
roos-le-jour-du-repos].

Ce texte commence par présenter le quatrième commandement du
décalogue, enjoignant d'observer le sabbat, et que nous avons déjà lu
dans son intégralité au début de ce chapitre. 

Puis  l'auteur,  poursuit  en  faisant  ressortir  le  fait  que  le  sabbat
représente  aujourd’hui,  pour  bon nombre  de personnes,  une réalité
archaïque. Il continue sa plaidoirie pro sabbat en mettant en exergue la
réalité du sabbat qu'il présente comme étant un principe de Dieu. 
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Pour l'auteur de ce texte le  sabbat  demeure  aussi  important  que
quand le Seigneur l'a institué au sein des dix commandements.

Sur  tous  ces  points,  je  suis  en  parfait  accord  avec  lui  !
Malheureusement,  il  y  a  un « hic  »  et  non des  moindres,  quand il
précise que le sabbat c'est le dimanche. 

Nous  l'avons  vu,  le  dimanche  comme jour  de  repos  réservé  au
Seigneur est une création du peuple Romain païen, qui a été repris au
sein de la foi chrétienne par la papauté pour l'Église catholique.

En lisant ce texte que Topchrétien a fait paraître certains pourraient
penser  que le  jour  de sabbat que l'on choisit  d'observer  incombe à
chacun de nous, que cela n’a pas d’importance. Et pourtant !

Il n'en est rien. Je me suis attelé à le démontrer, Bible en main, tout
au long  de ce  livre.  Poursuivons  !  Avant  tout,  pour  connaître  avec
exactitude le jour que Dieu a établi pour qu'il soit celui du sabbat, il est
important de se munir d'une version de la Bible qui utilise des mots
actuels pour éviter les confusions. 

Considérons ce texte biblique en deux versions différentes. Voici ce
que nous dit le premier : « Après le sabbat, à l'aube du premier jour
de la semaine, Marie de Magdala et l'autre Marie allèrent voir le
sépulcre. [...] Mais l'ange prit la parole, et dit aux femmes : 

Pour vous, ne craignez pas ; car je sais que vous cherchez Jésus
qui a été crucifié. » [Matthieu 28 versets 1 et 5, Bible Louis Segond].

Découvrons maintenant la deuxième version : « Après le sabbat, à
l'aube du dimanche, Marie de Magdala et l'autre Marie allèrent
voir le tombeau. [...] Mais l'ange prit la parole et dit aux femmes : 

« Quant à vous, n'ayez pas peur,  car je sais que vous cherchez
Jésus, celui qui a été crucifié. » [Matthieu 28 versets 1 et 5, Bible
Segond 21].

Avant de poursuivre,  il  est important de noter que du temps où
vécut Jésus, ainsi que ses apôtres qui ont écrit le Nouveau Testament,
les jours qui composent notre semaine,  lundi, mardi, etc., n’existaient
pas encore. 
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Ce faisant,  dans certaines  versions  plus  anciennes  de la  Bible,  le
terme usité, comme dans ce texte, est le premier jour de la semaine.

Ce qui laisse place à la spéculation quant à savoir quel est le premier
jour de la semaine, car nos calendriers nous disent que c’est le lundi.

Ainsi, dans ce texte biblique, le jour qui précède le premier jour de
la semaine est appelé le sabbat, fort de cette base que nous présente le
calendrier, plusieurs en sont venus à penser que le jour de Sabbat que
le Seigneur a béni et consacré, c'est le dimanche.

Cependant,  cette  théorie  est  infondée  et  antibiblique,  nous  le
verrons  !  Grâce  aux nouvelles  versions  de  la  Bible,  il  n’y  a  pas  de
possibilité de confusion, car il est noté de façon explicite que Jésus est
ressuscité le dimanche et le jour qui le précède est appelé le sabbat. 

Ce qui nous conduit à conclure, sans ambiguïté que le sabbat, c’est
le samedi. Bien que le jour du sabbat soit le samedi, il ne commence
pas le samedi matin, mais le vendredi soir. Pour le comprendre, il faut
que nous ne perdions pas de vue la réalité que le Seigneur a établie
pour définir la durée d’une journée. Voici ce qu’il a institué :

« Au commencement, Dieu créa le ciel et la terre. Or, la terre était
alors informe et vide. Les ténèbres couvraient l'abîme, et l'Esprit  de
Dieu planait au-dessus des eaux. Et Dieu dit alors : 

Que la lumière soit ! Et la lumière fut.  Dieu vit que la lumière
était  bonne,  et  il  sépara  la  lumière  des  ténèbres.  Il  appela  la
lumière : « jour » et les ténèbres : « nuit ». Il y eut un soir, puis un
matin. Ce fut le premier jour. […] Et Dieu dit : 

Que, dans l'étendue du ciel, il y ait des luminaires pour que
l'on distingue le jour de la nuit, et pour marquer les saisons, les
jours et les ans. Que, dans l'étendue du ciel, ils servent de luminaires
pour illuminer la terre.

Et ce fut ainsi. Dieu fit deux grands luminaires, le plus grand
des deux afin qu'il préside au jour, et le plus petit pour présider à
la nuit. Il fit aussi les étoiles. Et il les plaça dans l'étendue du ciel afin
d'illuminer la terre, de présider au jour ainsi qu'à la nuit, et de séparer
la lumière des ténèbres. 

20



Inquisitiô (le message des trois anges) tome III. Livret 4

Et Dieu vit que c'était bon. Il y eut un soir, puis un matin : ce
fut le quatrième jour. » [Genèse 1 versets 1-5, 14-19, Bible Semeur].

De ce qui précède, il apparaît donc que le système destiné à calculer
la durée d’une journée établie par Dieu commence avec le coucher du
soleil et se termine avec le coucher du soleil suivant.

En sorte que quand la lumière du soleil a totalement disparu, c’est le
début d’un nouveau jour.

Je  conçois  que  ces  propos  puissent  être  difficile  à  concevoir,
tellement  ils  sont  éloignés  de  ce  que  nous  avons  appris,  formatés
depuis toujours à penser qu'une journée commence au lever du soleil.

Bien  que  des  êtres  humains  d'influence,  mais  néanmoins
mortels, aient à des moments clefs de notre histoire, établi leurs
règles au détriment de la réalité cosmique que le Seigneur, qui
lui est  éternel,  a établie,  ce  qu'ils  ont fomenté ne remplacera
jamais l'oeuvre du Tout-Puissant.

Pour que le système horaire que le seigneur a établi puisse ne plus
être,  il  faudrait  que  la  course  des  astres  puisse  s'arrêter.  Chose
impossible car, voici ce qu’a décrété le Tout-Puissant en la matière :

« Chantez la louange du SEIGNEUR !  Chantez la louange du
SEIGNEUR, du haut du ciel, chantez pour lui, dans les hauteurs !

[…] Chantez sa louange, soleil et lune,  chantez sa louange,
toutes les étoiles de lumière ! Chantez sa louange, vous les hauteurs
du ciel et toute l'eau qui est au-dessus du ciel ! 

Que  tous  chantent  la  louange  du  SEIGNEUR  !  Oui,  il  a
donné un ordre et ils ont été créés. Il leur a fixé une place pour
toujours,  il a imposé une loi qui ne passera pas. » [Psaumes 148
versets 1, 3-6, Bible Parole de vie].

Le Seigneur déclare ici qu’il a établi des lois régissant l’univers et
qu’elles ne seront point altérées. 

Ce faisant, j'ai l'assurance que les enfants fidèles de Dieu qui gardent
ses commandements ont, tout comme moi, l’intime conviction que ce
que je viens de présenter, la théorie que j’avance est bien issue de ce
que rapportent les Saintes Écritures.
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Le sabbat commence donc le vendredi soir au coucher du soleil et
se termine le samedi soir au coucher du soleil.

Quelque soit la croyance, les faits qui suivent relatant la mort de
Jésus  sur  la  croix  et  issus  du  Saint  Livre  sont  intangibles.  Ils  ne
devraient  donc  plus  subsister  de  doute  quant  au  fait  que  le  sabbat
commence le vendredi soir. Prenons en connaissance : 

« Et Jésus, criant à haute voix, dit : Père ! entre tes mains je
remets mon esprit. Et ayant dit cela, il expira. [...]  Et tous ceux
de  sa  connaissance,  et  des  femmes  qui  l'avaient  accompagné
depuis la Galilée, se tenaient loin, regardant ces choses.

Et voici, un homme nommé Joseph, qui était conseiller, homme de
bien et juste (celui-ci ne s'était pas joint à leur conseil et à leur action),
qui  était  d'Arimathée,  ville  des Juifs,  et  qui  attendait,  lui aussi,  le
royaume de Dieu... ; 

Celui-ci,  étant venu à Pilate,  lui demanda le corps  de  Jésus.  Et
l'ayant descendu, il l'enveloppa d'un linceul, et le mit dans un sépulcre
taillé dans le roc, où personne n'avait jamais été déposé.

Et c'était le jour de la Préparation et le crépuscule du sabba.
Et des femmes qui l'avaient accompagné depuis la Galilée, ayant
suivi, regardèrent le sépulcre et comment son corps y avait été
déposé. Et s'en étant retournées, elles préparèrent des aromates
et des parfums ; Et, le sabbat, elles se tinrent en repos, selon le
commandement. » [...] 

Or le premier jour de la semaine, de très-grand matin, elles
vinrent  au  sépulcre,  apportant  les  aromates  qu'elles  avaient
préparés. Et elles trouvèrent la pierre roulée de devant le sépulcre. Et
étant entrées, elles ne trouvèrent pas le corps du Seigneur Jésus. 

Et il arriva, comme elles étaient en grande perplexité à ce sujet, que
voici, deux hommes se trouvèrent avec elles, en vêtements éclatants de
lumière. Et comme elles étaient épouvantées et baissaient le visage contre
terre, ils leur dirent : Pourquoi cherchez-vous parmi les morts celui
qui est vivant ? n'est point ici, mais il est ressuscité. 

Souvenez-vous  comment  il  vous  parla  quand  il  était  encore  en
Galilée,  disant  »  [Luc  23  versets  46,  49  à,  Luc  24  verset  6,  Bible
Darby].
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Pour  une  bonne  compréhension  de  notre  étude,  il  convient  de
s'arrêter sur les points importants de ce récit et de replacer de façon
chronologique ces évènements des plus attristants. Nous voyons dans
un premier temps Jésus agonisant, qui finit par trépasser. 

Puis nous est présenté un groupe très particulier, formé entre autres
de femmes qui l'avaient accompagné depuis la Galilée. 

En fait, ce n'était pas de simples spectatrices, mais des femmes qui
avaient un ministère auprès de Jésus. Il est écrit  qu'elles le servaient
[Marc 15 versets 37-42].

Ce sont donc des femmes sanctifiées (saintes femmes). 
Ensuite,  apparaît  Joseph  d’Arimathée  qui  après  avoir  obtenu  de

Pilate de récupérer le corps de Jésus, le descend de la croix, l’enveloppe
d’un linceul et le dépose dans un sépulcre taillé dans le roc, qui n’avait
jamais été utilisé avant. 

L’attitude  de  ces  femmes,  à  la  mort  de  Jésus-Christ,  souligne
l’importance d’observer le sabbat dès le vendredi soir au coucher du
soleil. C’est ce que faisaient les premiers disciples de Jésus ! 

Nous voyons dans ce texte que durant le sabbat, les femmes qui le
suivaient pour le servir ne sont pas allées embaumer le corps de Jésus
leur maître, alors qu’elles avaient déjà de quoi le faire. Elles ont attendu
le dimanche matin. Ce qui est décrit ici est d’importance !

Car elles ont attendu, malgré leur chagrin, que le sabbat soit passé
avant  d’aller  parfumer  leur  maître.  Ces  femmes  étaient  des  fidèles
servantes  du  Seigneur  qui  l’accompagnaient,  de  sorte  qu’en  ne
l’embaumant pas, elles ont observé ce qu'il leur avait inculqué.

Si tel n’avait pas été le cas, elles l’auraient embaumé dès le vendredi
soir. Avant d’en revenir au développement de ce texte, j'aimerais faire
une digression pour vous présenter une grande héroïne de la foi.

Le témoignage qu'elle  nous a laissé durant ce funeste et sanglant
crépuscule qui connu la mort de Christ, nous démontre l'importance
d'observer  le  sabbat  dès  le  vendredi  soir.  Afin  de  mieux  faire  sa
connaissance, lisons ceci : 

« Un pharisien pria Jésus de manger avec lui. Jésus entra dans la
maison  du  pharisien,  et  se  mit  à  table.  Et  voici,  une  femme
pécheresse qui se trouvait dans la ville, ayant su qu'il était à table
dans la maison du pharisien, apporta un vase d'albâtre plein de
parfum, et se tint derrière, aux pieds de Jésus. 
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Elle  pleurait  ;  et  bientôt  elle  lui  mouilla  les  pieds  de  ses
larmes, puis les essuya avec ses cheveux, les baisa, et les oignit
de parfum. Le pharisien qui l'avait invité, voyant cela, dit en lui-
même :  Si  cet  homme était  prophète,  il  connaîtrait  qui  et  de
quelle espèce est la femme qui le touche, il connaîtrait que c'est
une pécheresse. Jésus prit la parole, et lui dit : 

Simon, j'ai quelque chose à te dire. –  Maître, parle, répondit-
il. – Un créancier avait deux débiteurs : L'un devait cinq cents
deniers,  et l'autre cinquante. Comme ils n'avaient pas de quoi
payer,  il  leur  remit  à  tous deux  leur  dette.  Lequel  l'aimera  le
plus ? Simon répondit : Celui, je pense, auquel il a le plus remis.

Jésus lui dit : Tu as bien jugé. Puis, se tournant vers la femme,
il  dit  à  Simon  :  Vois-tu  cette  femme  ?  Je  suis  entré  dans  ta
maison, et tu ne m'as point donné d'eau pour laver mes pieds ;

Mais elle, elle les a mouillés de ses larmes, et les a essuyés
avec ses cheveux. Tu ne m'as point donné de baiser ; Mais elle,
depuis que je suis entré,  elle n'a point cessé de me baiser  les
pieds. Tu n'as point versé d'huile sur ma tête ; mais elle, elle a
versé du parfum sur mes pieds. C'est pourquoi, je te le dis, ses
nombreux péchés ont été pardonnés : car elle a beaucoup aimé.

Mais celui à qui on pardonne peu aime peu. Et il dit à la femme : 
Tes  péchés  sont  pardonnés.  Ceux qui étaient  à table  avec  lui  se

mirent à dire en eux-mêmes : Qui est celui-ci, qui pardonne même les
péchés ? Mais Jésus dit à la femme : Ta foi t'a sauvée, va en paix. »
[Luc 7 versets 36-50, Bible Louis Segond].

A titre d’information, il n’est pas précisé dans ce texte le nom de
celle  qui  nous  intéresse,  elle  est  simplement  présentée  comme une
pécheresse.  Pour découvrir son identité, il faut faire une étude sur ce
sujet.  Ainsi,  dans  [Jean  12 versets  1-11],  nous  apprenons  que  cette
femme s’appelait  Marie  et  dans  [Luc  8  verset  2],  nous  découvrons
qu’elle était en fait appelée Marie de Magdala. 

L’adoration et l’admiration que Marie portait à Jésus transcendaient
les coutumes mondaines, elle était assoiffée de ses paroles, fascinée par
son charisme. Cette situation l’a même mise en « porte à faux » avec
sa soeur Marthe [Luc 10 versets 38-42].
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Je me représente Marie de Magdala comme un concentré d’Amour
brut, qui n’écoutait que son coeur, la honte n’avait pas de place quand
elle avait la conviction qu’elle devait accomplir une oeuvre d’Amour,
surtout à destination de son maître et sauveur. 

C’est ce que nous découvrons dans ce texte : « Le premier jour de
la semaine, Marie de Magdala se rendit au sépulcre dès le matin,
comme il faisait encore obscur ;  Et elle vit que la pierre était ôtée
du sépulcre. Elle courut vers Simon Pierre et vers l'autre disciple que
Jésus aimait, et leur dit : 

Ils ont enlevé du sépulcre le Seigneur, et nous ne savons où ils l'ont
mis. Pierre et l'autre disciple sortirent, et allèrent au sépulcre. […]

Simon Pierre, qui le suivait, arriva et entra dans le sépulcre; il vit
les bandes qui étaient à terre, et le linge qu'on avait mis sur la tête de
Jésus, non pas avec les bandes, mais plié dans un lieu à part. Alors
l'autre disciple, qui était arrivé le premier au sépulcre, entra aussi ; 

Et il vit, et il crut. Car ils ne comprenaient pas encore que, selon
l'Écriture,  Jésus  devait  ressusciter  des  morts.  Et  les  disciples  s'en
retournèrent chez eux.  Cependant Marie se tenait dehors près du
sépulcre,  et  pleurait.  Comme elle  pleurait,  elle  se  baissa  pour
regarder dans le sépulcre ; 

Et elle vit deux anges vêtus de blanc, assis à la place où avait été
couché le corps de Jésus, l'un à la tête, l'autre aux pieds. Ils lui dirent :

Femme, pourquoi pleures-tu ? Elle leur répondit : Parce qu'ils ont
enlevé mon Seigneur, et je ne sais où ils l'ont mis. 

En disant cela, elle se retourna, et elle vit Jésus debout ; Mais
elle  ne  savait  pas  que  c'était  Jésus.  Jésus  lui  dit  :  Femme,
pourquoi pleures-tu ? Qui cherches-tu ? Elle, pensant que c'était
le jardinier, lui dit :

Seigneur, si c'est toi qui l'as emporté, dis-moi où tu l'as mis,
et je le prendrai. Jésus lui dit : Marie ! Elle se retourna, et lui dit
en hébreu : Rabbouni ! C'est-à-dire, Maître ! » [Jean 20 versets 1-3,
6-16, Bible Louis Segond].
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Combien grande était la détresse de Marie quand elle ne vit pas le
corps de son maître. Elle était inconsolable et n’eut aucune retenue ou
peur pour réclamer son corps à celui qu’elle croyait être le jardinier.

Il est opportun de noter qu’à ce moment de l’histoire chrétienne, les
disciples de Jésus étaient en fuite et se cachaient afin de préserver leur
vie [Marc 14 versets 43-52], [Jean 20 verset 19].

Être reconnu comme ayant été avec le crucifié les exposait au même
sort, ce qui amena Pierre à renier publiquement son maître  [Luc 22
versets 54-62].

Donc, c’est parce qu’elle savait qu’elle ne respecterait pas la volonté
de son maître en venant le parfumer le vendredi soir (début du sabbat)
que Marie de Magdala (aussi appelée Marie Madeleine) s’est abstenue.

Pourtant, telle qu’elle est décrite, elle n’aurait pu n’écouter que son
coeur, afin d’être auprès de Jésus dans la tombe, en l’embaumant dès le
vendredi  soir,  sans  porter  attention  aux conventions  du  plus  grand
nombre.  En  effet,  elle  apparaît  dans  la  Bible  comme  une  femme
passionnée et téméraire qui n’écoutait que son coeur, surtout quand il
s’agissait d’être avec Jésus ou quand il fallait l’honorer.

Le témoignage de ces saintes femmes nous montre que le sabbat
doit être observé dès le vendredi soir en s’abstenant de toute oeuvre
qui pouvait être remise à plus tard. 

Il ne s’agissait pas d’une action de moindre importance, c’est quand
même le corps de Jésus qu’il fallait embaumer, ces femmes auraient pu
considérer  que  cette  oeuvre  devait  être  accomplie  sur  le  champ et
pourtant !  Maintenant  ce point  acté, revenons au texte de  [Luc 23
versets 46, 49 à Luc 24 verset 6].

Dans ces lignes nous découvrons aussi que la fin de la journée du
vendredi  de  la  passion  du  Christ  est  présentée  comme  étant  le
crépuscule du sabbat. 

Cette période est dans la nature le  moment qui fait  le  lien entre
le  coucher  du  soleil  et  l’arrivée  de  la  nuit.  Ainsi,  ce  n'est  pas  un
hasard  si  cette  tragique  soirée  fut  appelée  le  crépuscule  du  sabbat,
car dans la réalité biblique il est la fin d'un jour, le vendredi et le début
d'un autre le samedi. 
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Nous découvrons aussi dans ce texte biblique que le vendredi est
présenté comme étant le jour de la préparation du sabbat.

Tout ceci nous démontre que nous ne devons pas entrer dans le
sabbat de façon désordonnée, car nous avons des choses à mettre en
place avant que le soleil  ne se couche le vendredi et que n'arrive ce
saint  jour réservé par Dieu.  Le texte qui suit présente les  bases qui
devraient régir le vendredi, la préparation du sabbat : 

« Le soir, il survint des cailles qui couvrirent le camp ; et, au matin,
il y eut une couche de rosée autour du camp. 

Quand cette rosée fut dissipée, il y avait à la surface du désert
quelque chose de menu comme des grains,  quelque chose de
menu comme la gelée blanche sur la terre. 

Les enfants d'Israël regardèrent et ils se dirent l'un à l'autre :
Qu'est-ce que cela ? Car ils ne savaient pas ce que c'était. Moïse
leur dit : C'est le pain que L'Eternel vous donne pour nourriture.

[…]  Tous  les  matins,  chacun ramassait  ce  qu'il  fallait  pour  sa
nourriture ; Et quand venait la chaleur du soleil, cela fondait. 

Le sixième jour, ils ramassèrent une quantité double de nourriture,
deux omers pour chacun. Tous les principaux de l'assemblée vinrent le
rapporter à Moïse. Et Moïse leur dit : 

C'est ce que l'Éternel a ordonné. Demain est le jour du repos,
le Sabbat consacré à l'Éternel ; Faites cuire ce que vous avez à
faire  cuire,  faites  bouillir  ce  que  vous  avez  à  faire  bouillir,  et
mettez en réserve jusqu'au matin tout ce qui restera. 

Ils le laissèrent jusqu'au matin, comme Moïse l'avait ordonné ; Et
cela ne devint point infect, et il ne s'y mit point de vers. Moïse dit :

Mangez-le aujourd'hui, car c'est le jour du Sabbat ; Aujourd'hui
vous n'en trouverez point dans la campagne » [Exode 16 versets 13-
15, 21-25, Bible Louis Segond].

Ce texte nous permet de comprendre l’importance que le peuple de
Dieu devrait  porter à cette préparation faite dès le vendredi afin de
pouvoir entrer en toute quiétude dans le sabbat. La nourriture devrait
être préparée à l’avance et tout travail domestique aussi.
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Le vendredi porte le nom de « jour de préparation », car, en ce jour
avant le coucher du soleil, tout doit être fait pour que nous n’ayons pas
à faire d’oeuvre servile pendant le sabbat. Ces bases de préparation et
d’observation du jour du sabbat, que nous venons de voir, ne se sont
pas arrêtées avec les premiers disciples de Jésus, mais ont continué à
être observées par les chrétiens des premiers siècles.

Voyez dans le texte historique que je vous expose avec quel entrain
ceux qui l’observaient oeuvraient à cet effet : « [...] Qui avait cultivé
et  observé  la  loi  de  Moïse  [...]  en  observant  les  soirées  du
vendredi et les samedis ; En portant du lin propre, les samedis, et
en portant, ce jour-là, de meilleurs vêtements que les autres jours
;  En préparant,  les  vendredis,  la  nourriture  pour  les  samedis,
dans des casseroles de cuisson sur un petit feu ; 

Qui ne travaillent pas les vendredis soirs et le samedi, comme
les  autres  jours  ;  Qui  allument  des  lumières  dans  des  lampes
propres avec des nouvelles mèches, les vendredis soirs ; 

Qui  placent  des  draps  propres  sur  les  lits  et  des  nappes
propres sur la table [...] » [Extrait de : Déclarations, Actes et Édits de
la Juridiction royale et le Saint-Office de l’Inquisition Valencia, 1568].

Avant  de  poursuivre,  je  tiens  à  vous  informer  que  ce  texte
historique ne présente pas que la base d’observation du sabbat, mais
était au départ établi pour dénoncer ceux qui l’observaient.

Le sort des observateurs du sabbat étant d’être dépouillés de leurs
biens,  et  ils  finissaient  par  brûler  sur  l’infâme  bûcher  par  les
inquisiteurs qui étaient la main sévissante de l’Église catholique.

Ce faisant, siècle après siècle, le sabbat, sous l’effet de ce joug que
portaient ses observateurs a fini par sombrer dans l’oubli, ainsi que les
modalités de son observation.

Si  vous  voulez  en  apprendre  plus  sur  ce  que  je  viens  de  vous
présenter, je vous invite à lire le tome II de ce livre au chapitre intitulé

«  L’héritage  législatif  sanglant ».  Maintenant  cet  intermède  clos,
revenons  à  notre  étude.  Comme  vous  le  constatez,  les  premiers
chrétiens prenaient soin de préparer le sabbat dès le vendredi. 
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En outre, ils faisaient du sabbat un jour spécial, un jour de fête
en l’honneur du Seigneur. Ils témoignaient de ce que l’Éternel
attend de nous ! 

C’est parce que l’Éternel est un Dieu d’ordre [1 Corinthiens 14 verset
33], qu’il a établi le vendredi comme jour de préparation du sabbat. Le
vendredi doit donc être le jour des travaux tels que :

– nettoyer la maison, 
– cuisiner le repas du sabbat, 
– laver la voiture, 
– astiquer les chaussures, etc.

Pour que cette préparation puisse se faire de façon efficiente, il vous
serait  judicieux  d’arrêter  vos  activités  professionnelles  plus  tôt  le
vendredi. 

L’objectif  étant que vous ne soyez pas dépassé par l’heure et que
vous  ne  vous  retrouviez  pas  en  plein  sabbat,  le  vendredi  soir,  à
continuer à faire vos préparatifs.

Pour  ceux  qui  n’ont  pas  la  possibilité,  à  cause  de  leur  activité
professionnelle, de travailler à mi-temps le vendredi, il vous faut durant
les autres jours de la semaine commencer vos préparatifs du sabbat : 

Vos vêtements de sabbat et vos repas devant être cuits doivent
être préparés à l’avance. 
Pour les repas, il vous suffira de les congeler. Ainsi, le vendredi,
vous n’aurez qu’à préparer vos salades.

Il faut que le sabbat vous trouve loin de toute activité servile ou
travail, donc il vous faut vous organiser afin qu’avant que le soleil ne se
couche le vendredi soir, toute tâche soit finie. 

Telle la fiancée attendant son fiancé vous devez êtes apprêté et prêt
à entrer dans le repos que notre Dieu a mis à part pour nous, son
peuple.  L’entrée dans le sabbat est le moment propice pour faire des
chants d’action de grâce, des psaumes etc. 

Voici le psaume par excellence pour le jour du sabbat : 
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« Psaume, chant pour le jour du sabbat. Il est bon de te louer,
Éternel, et de célébrer ton nom, Très-Haut, d'annoncer le matin
ta bonté et pendant les nuits ta fidélité, sur l'instrument à dix
cordes, sur le luth et au son de la harpe. 

Tu me réjouis par ce que tu accomplis, Éternel, et je chante
avec allégresse les oeuvres de tes mains. Que tes oeuvres sont
grandes,  Éternel,  que tes  pensées  sont  profondes  ! L'idiot  n'y
connaît rien, l'homme stupide n'y comprend rien. 

Si les méchants poussent comme l'herbe, si tous ceux qui commettent
l'injustice sont florissants, c'est pour être détruits à perpétuité. 

Mais toi, tu es le Très-Haut pour toujours, Éternel, car voici tes
ennemis, Éternel, voici tes ennemis : ils vont à leur perte, tous ceux qui
commettent l'injustice sont dispersés.

Mais tu me donnes la force du buffle, je suis arrosé avec une huile
fraîche. Mon oeil voit ceux qui m'espionnent, et mon oreille entend les
méchants qui s'attaquent à moi. 

Les justes poussent comme le palmier, ils grandissent comme
le  cèdre  du  Liban.  Plantés  dans  la  maison  de  l'Éternel,  ils
prospèrent dans les parvis de notre Dieu ;

Ils portent encore des fruits dans la vieillesse, ils sont pleins
de sève et verdoyants, pour annoncer que l'Éternel est droit. Il
est mon rocher, et il n'y a aucune injustice en lui. » [Psaumes 92,
Bible Segond 21]. 

Vous pouvez choisir à votre guise d’autres psaumes d’adoration afin
de glorifier le Seigneur. La même organisation que vous avez mise en
place pour l’entrée dans le sabbat se fait aussi pour la sortie du sabbat
le samedi soir.

Pour poursuivre, je vous dirais que le sabbat est avant tout un jour
d’unité, il faut donc s’assurer de ne pas y entrer avec un fardeau, qui
peut être autre que celui du travail.

Dans ces lignes, ce type de fardeau est bien représenté :
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« Nous donc aussi, puisque nous sommes environnés d'une si grande
nuée  de  témoins,  rejetons  tout  fardeau,  et  le  péché  qui  nous

enveloppe si facilement, et courons avec persévérance dans la carrière
qui nous est ouverte […] 

Veillez à ce que nul ne se prive de la grâce de Dieu ; À ce
qu'aucune  racine  d'amertume,  poussant  des  rejetons,  ne
produise  du  trouble,  et  que  plusieurs  n'en  soient  infectés »
[Hébreux 12 versets 1 et 15, Bible Louis Segond].

Ce que nous venons de lire  est vrai  pour chaque jour et chaque
instant de nos vies, mais il l’est davantage pour moi, pendant le sabbat,
qui est le jour des jours réservé au Seigneur. 

Il  faut  s’assurer  qu’aucune  racine  d’amertume  n’est  venue
s’immiscer entre vous et vos proches durant la semaine, car si tel est le
cas, il y a division, et ce faisant, le culte même que vous portez à Dieu
sera faussé, car tout groupe humain divisé ne peut subsister [Matthieu
12 verset 25].

Afin que le groupe, formé pour fraterniser durant le sabbat, ne se
retrouve  pas  ainsi  affaibli,  il  faudrait  se  demander  mutuellement
pardon, d’enter dans le sabbat.

On  peut  avoir  blesser  un  proche  sans  le  savoir  et,  ce  faisant,
l’amertume peut germer, bien malgré nous, dans son coeur. 

Soyons donc humbles, demandons-nous pardon les uns aux autres
et, quand c’est fait, pardonnons-nous les uns aux autres  [Matthieu 5
versets 23-24], [Marc 11 verset 25].

Cette  réalité  nous  est  présentée  dans  la  prière  universelle  que  le
Seigneur nous a laissée dans [Matthieu 6 versets 9-15 (surtout les versets
14-15)].

Comme  nous  sommes  tous  pécheurs  et  avons  tous  besoin  du
pardon du Seigneur, pardonnons-nous donc les uns aux autres. 

Pour  poursuivre,  je  vous  dirais  qu’il  est  important  de  ne  jamais
oublier  que le  sabbat n’est  pas un jour comme les  autres, car il  est
sacré. C’est le jour que Dieu a mis à part. 
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En ce saint jour, nous ne devons pas faire notre volonté, mais celle
du seigneur. Voici ce que le Seigneur nous demande en la matière :

« Ainsi parle l’Éternel : observez ce qui est droit, et pratiquez
ce qui est  juste ;  car  mon salut  ne tardera pas à venir,  et  ma
justice à se manifester. 

Heureux l'homme qui fait  cela,  et  le fils  de l'homme qui y
demeure ferme, gardant le Sabbat, pour ne point le profaner, et
veillant sur sa main, pour ne commettre aucun mal ! 

Que l'étranger qui s'attache à l’Éternel ne dise pas : l’Éternel
me séparera de son peuple ! Et que l'eunuque ne dise pas : 

Voici,  je  suis  un arbre  sec !  Car  ainsi  parle  l’Éternel  :  Aux
eunuques qui garderont mes Sabbats, qui choisiront ce qui m'est
agréable,  et  qui  persévéreront  dans  mon alliance,  je  donnerai
dans  ma  maison  et  dans  mes  murs  une  place  et  un  nom
préférables à des fils et à des filles ;  Je leur donnerai  un nom
éternel, qui ne périra pas. 

Et  les  étrangers  qui s'attacheront  à l’Éternel  pour le  servir,
pour  aimer  le  nom de l’Éternel,  pour  être  ses  serviteurs,  tous
ceux qui garderont le Sabbat, pour ne point le profaner, et qui
persévéreront  dans  mon  alliance,  je  les  amènerai  sur  ma
montagne sainte, et je les réjouirai dans ma maison de prière ;

Leurs  holocaustes  et  leurs  sacrifices  seront  agréés  sur  mon
autel ; Car ma maison sera appelée une maison de prière pour
tous les peuples. Le Seigneur, l’Éternel, parle, lui qui rassemble
les exilés d'Israël : 

Je réunirai d'autres peuples à lui, aux siens déjà rassemblés. »
[Ésaïe 56 versets 1-8, Bible Louis Segond].

On doit sanctifier l’Éternel en allant dans sa maison, qui est appelée
une « maison de prières » pour tous les peuples. Le sabbat n’est donc
pas un jour pour rester chez soi, mais c'est le jour pour fraterniser. 

En cela,  les  premiers  disciples  de  Jésus  nous  donnent  l’exemple
dans  [Actes  16  versets  11-15],  où  nous  les  voyons  rechercher
ardemment un lieu de culte pour observer le sabbat, et ont fini par
partager  ce  moment sacré  avec  de  nouveaux  « bien-aimés »  auprès
d'une rivière.
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Cependant, à ce stade, il est importer de préciser que la maison de
prière n’est pas forcément une bâtisse, c’est le lieu où « deux ou trois
sont réunis en communion et louent le Seigneur ».

Nous ne pouvons pas agir durant le sabbat comme on le veut au
détriment de ce que préconise la Parole de Dieu, c’est avant tout un
jour de culte dédié au Seigneur et où sa Parole doit être prêchée. 

Jésus nous laisse ici l’exemple à suivre : « Il se rendit à Nazareth,
où  il  avait  été  élevé,  et,  selon  sa  coutume,  il  entra  dans  la
synagogue le jour du sabbat. Il se leva pour faire la lecture » [Luc
4 verset 16, Bible Louis Segond].

Nous voyons que c’était la coutume de Jésus-Christ d’observer le
sabbat, en ce jour il enseignait, à partir de la Parole de Dieu. Ce qui
implique qu’en retour, il y avait un peuple qui écoutait. 

Cette instruction ne doit pas se faire que durant le moment où vous
êtes dans le lieu de culte, mais tout au long du sabbat.

Ce moment doit être propice à l’étude de la Parole de Dieu, des
cantiques  et  des  prières,  et  même  certaines  fois  au  jeûne.  Prenons
exemple  sur  Daniel  qui  se  présentait  trois  fois  par  jour  devant  le
Seigneur, et cela, tous les jours [Daniel 6 verset 10].

Dans ce chapitre biblique, vous verrez que Daniel a, au péril de sa
vie, continué à louer le Seigneur et à prier 3 fois par jour. David quant
à lui se présentait trois fois par jour devant le Seigneur, le matin, le
midi et le soir afin de chercher sa face [Psaumes 55 verset 18].

Durant le sabbat, il est préconisé de faire un culte le vendredi soir et
un autre le samedi matin, soit en famille ou avec des proches, ou seul si
on  n’a  pas  la  possibilité  de  se  réunir.  Le  culte  du  midi  est  celui
généralement fait dans les églises respectives, et le sabbat se termine, le
samedi soir, avec un culte. Durant ces moments, sont alternés chants
et cantiques spirituels, psaumes et textes de méditation, etc. 

Le sabbat plus que les autres jours doit être avant tout un jour de
culte, d’enseignement et d’étude.  Dans le texte qui suit, nous voyons
que  Jésus  privilégiait  l’enseignement  durant  le  sabbat,  car  c’est  la
première chose qu’il fit en arrivant à Capernaüm : 
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« Ils se rendirent à Capernaüm. Et, le jour du sabbat, Jésus entra
d'abord dans la synagogue, et il enseigna. 

Ils étaient frappés de sa doctrine ;  car il  enseignait comme ayant
autorité, et non pas comme les scribes. » [Marc 1 versets 21-22, Bible
Louis Segond]. 

Bien que Christ soit le maître du sabbat, alors qu’il était parmi les
hommes, il l'observa, et cela, le jour que Dieu fixa. La Parole de Dieu
nous appelle  dans  [Éphésiens 5 versets 1-2],  à marcher comme Jésus
marcha. Donc comme ce fut le cas pour Jésus-Christ notre Seigneur, le
Sabbat doit être le jour de culte principal pour nous les chrétiens.

En étant réunie avec nos bien-aimés dans la communion fraternelle,
la bénédiction de Dieu descend sur nous, comme le serait une huile
précieuse qui serait  versée sur nos têtes,  comme ce fut  le  cas pour
Aaron, que présente le [Psaumes 133].

Une réunion fraternelle, qu’elle soit réalisée à l’église, en nature ou
chez vous, doit être un jour de joie, particulièrement quand il se fait un
sabbat. Il est important pour moi de noter que la maison du Seigneur
n’est pas un édifice fait de mains d’hommes, mais c’est un lieu où se
retrouvent réunies des pierres vivantes.

Ce  symbole  représente  les  enfants  de  Dieu  qui  sont  de  façon
individuelle  son  temple  où  vit  son  esprit  [1  Pierre  2  versets  4-10],
[1 Corinthiens 3 verset 16], [1 Corinthiens 6 versets 19-20].

Ainsi, dès lors que deux ou trois enfants de Dieu sont réunis en son
nom, il est au milieu d’eux [Matthieu 18 versets 19-20], et ils deviennent
son temple. Ainsi, le premier objectif d’un observateur du sabbat est de
se réunir avec d’autres frères et soeurs qui ont la même foi, et cela,
qu’importe le lieu. 

Cela pourra être dans un temple, une maison ou, comme ce fut le
cas pour les disciples, auprès d’une rivière. 

Nous avons vu les grands traits régissant, Bible en main, le sabbat,
mais derrière tout cela se trouve sa raison d’être principale, l’Amour.
Nous allons donc découvrir dans la partie qui suit comment magnifier
l’amour chrétien durant le sabbat.
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2.2 Le sabbat est un lien d’Amour entre les hommes
Pour introduire cette partie, je vous dirais qu’en ce siècle bien des

observateurs du sabbat ont perdu de vue sa vraie raison d’être. 
Ce faisant, ils l’observent, mais c’est un culte sans vie qu’ils portent

au Seigneur. Alors que dans le texte qui suit – ce texte nous présente
deux réalités bien distinctes, mais qui se fusionnent :  Le jeûne et le
sabbat  – nous  retrouvons  des  indications  incontournables  sur
l’observation du sabbat :  « Voici le jeûne auquel je prends plaisir :
Détache les chaînes de la méchanceté, dénoue les liens de la servitude,
renvoie libres les opprimés, et que l'on rompe toute espèce de joug ;

Partage ton pain avec celui qui a faim, et fais entrer dans ta maison
les malheureux sans asile ; si tu vois un homme nu, couvre-le, et ne te
détourne  pas  de  ton  semblable.  Alors  ta  lumière  poindra  comme
l'aurore, et ta guérison germera promptement ; 

Ta  justice  marchera  devant  toi,  et  la  gloire  de  l'Éternel
t'accompagnera. Alors tu appelleras, et l'Éternel répondra ; 

Tu crieras, et il dira : Me voici ! Si tu éloignes du milieu de toi le
joug,  les  gestes  menaçants  et  les  discours  injurieux, si  tu  donnes  ta
propre subsistance à celui qui a faim, si tu rassasies l'âme indigente, ta
lumière se lèvera sur l'obscurité, et tes ténèbres seront comme le midi.

L'Éternel sera toujours ton guide, il  rassasiera ton âme dans les
lieux arides, et il redonnera de la vigueur à tes membres ; Tu seras
comme un jardin arrosé, comme une source dont les eaux ne tarissent
pas. Les tiens rebâtiront sur d'anciennes ruines, tu relèveras des
fondements  antiques  ;  on  t'appellera  réparateur  des  brèches,
celui qui restaure les chemins, qui rend le pays habitable.

Si tu retiens ton pied pendant le sabbat, pour ne pas faire ta
volonté en mon saint jour, si tu fais du sabbat tes délices, pour
sanctifier l'Éternel en le glorifiant, et si tu l'honores en ne suivant
point tes voies, en ne te livrant pas à tes penchants et à de vains
discours,  alors tu mettras ton plaisir en l'Éternel,  et je te ferai
monter sur les hauteurs du pays, je te ferai jouir de l'héritage de
Jacob, ton père ; Car la bouche de l'Éternel a parlé. » [Ésaïe 58
versets 6-14, Bible Louis Segond].
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Quand on commence à lire ce texte, on se retrouve dans des bases
devant cadrer le jeûne que Dieu agrée, mais en arrivant en fin de texte
on est étonné, car c’est l’observation du sabbat qui est mise en exergue.

Ce qui indique pour moi, que les recommandations d’amour pour le
prochain et pour le Seigneur qui se trouvent dans ce texte s’appliquent
indifféremment au jeûne et à l’observation du sabbat. Et dans les deux
cas, ceux qui se soumettent à ces choses sont bénis du Seigneur. 

Cette bénédiction attachée au sabbat et/ou au jeûne est un baume
pour l’humanité. Les observateurs du sabbat sont ici,  les réparateurs
des brèches, ils sont ceux qui rendent le pays habitable.  Le peuple de
Dieu en observant le  sabbat distille  « un parfum de bonne odeur »
servant à restaurer et à rétablir ceux qui les entourent. Cette image est à
prendre aussi de façon littérale. 

En effet, par sa présence, le peuple de Dieu peut sauver tous ceux
qui les entourent, même si ces derniers ne révèrent pas le vrai Dieu. 

C’est  ce qui se passe dans le  cas de Paul,  où tout l’équipage du
bateau où il se trouvait a eu la vie sauve grâce à la bénédiction et à la
protection de Dieu qui reposaient sur lui [Actes 27].

A contrario,  si  les  enfants  de  Dieu  sont  infidèles,  ils  attirent  le
malheur sur tous ceux qui les entourent. C’est ce qui se passa pour
Acan [Josué 7] ou pour Jonas [Jonas 1].

Pour poursuivre, je vous dirai que le texte du prophète Ésaïe que
nous venons de voir nous en dit long sur la démarche devant être la
nôtre durant le sabbat.  Il est néanmoins important de noter que l’on
peut manger durant le  sabbat,  ce texte ne  nous appelle  donc pas à
jeûner tous les sabbats. 

Le sabbat est avant tout un jour pour faire du bien au prochain.
C’est l’exemple que Jésus-Christ nous a laissé dans le texte qui suit : 

«  En ce  temps-là,  Jésus  traversa  des  champs  de  blé  un  jour  de
sabbat. Ses disciples, qui avaient faim, se mirent à arracher des épis et
à manger. Les pharisiens, voyant cela, lui dirent : 

Voici, tes disciples font ce qu'il n'est pas permis de faire pendant le
sabbat. Mais Jésus leur répondit : N'avez-vous pas lu ce que fit David,
lorsqu'il eut faim, lui et ceux qui étaient avec lui ; 
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Comment il entra dans la maison de Dieu, et mangea les pains de
proposition, qu'il ne lui était pas permis de manger, non plus qu'à ceux
qui étaient avec lui, et qui étaient réservés aux sacrificateurs seuls ? 

Ou,  n'avez-vous pas lu dans la loi  que,  les  jours  de  sabbat,  les
sacrificateurs  violent  le  sabbat  dans  le  temple,  sans  se  rendre
coupables ? Or, je vous le dis, il y a ici quelque chose de plus grand que
le temple.  Si vous saviez ce que signifie : Je prends plaisir  à la
miséricorde, et non aux sacrifices, vous n'auriez pas condamné
des innocents. Car le Fils de l'homme est maître du sabbat. 

Étant parti de là, Jésus entra dans la synagogue. Et voici, il s'y
trouvait un homme qui avait la main sèche. Ils demandèrent à
Jésus : Est-il permis de faire une guérison les jours de sabbat ?

C'était  afin  de  pouvoir  l'accuser.  Il  leur  répondit  :  lequel
d'entre vous,  s'il  n'a qu'une brebis  et  qu'elle  tombe dans une
fosse le jour du sabbat, ne la saisira pour l'en retirer ? 

Combien un homme ne vaut-il pas plus qu'une brebis ! Il est
donc permis de faire du bien les jours de sabbat. Alors il dit à
l'homme : étends ta main. Il l'étendit, et elle devint saine comme
l'autre. » [Matthieu 12 versets 1-13, Bible Louis Segond].

Complétons  avec  ce  texte  : «  Jésus  enseignait  dans  une  des
synagogues,  le  jour  du sabbat.  Et voici,  il  y  avait  là  une femme
possédée d'un esprit qui la rendait infirme depuis dix-huit ans ; 

Elle  était  courbée,  et  ne  pouvait  pas  du  tout  se  redresser.
Lorsqu'il la vit, Jésus lui adressa la parole, et lui dit : femme, tu
es délivrée de ton infirmité. Et il lui imposa les mains. A l'instant
elle se redressa, et glorifia Dieu. 

Mais le chef de la synagogue, indigné de ce que Jésus avait opéré cette
guérison un jour  de  sabbat,  dit  à  la  foule  :  Il  y  a six jours  pour
travailler ; venez donc vous faire guérir ces jours-là, et non pas le jour
du  sabbat.  Hypocrites  !  Lui  répondit  le  Seigneur,  est-ce  que
chacun de vous, le jour du sabbat, ne détache pas de la crèche
son bœuf ou son âne, pour le mener boire ? 

Et  cette  femme,  qui  est  une fille  d'Abraham,  et  que  Satan
tenait liée depuis dix-huit ans, ne fallait-il pas la délivrer de cette
chaîne le jour du sabbat ? 
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Tandis qu'il parlait ainsi, tous ses adversaires étaient confus,
et  la  foule  se  réjouissait  de  toutes  les  choses  glorieuses  qu'il
faisait. » [Luc 13 versets 10-17, Bible Louis Segond].

Jésus,  lui  qui  en  prenant  chair  en  Marie  est  devenu  le  fils
de  l’homme  [Luc  1  versets  26-38], [Jean  6  versets  53-54],  est  le
maître  du  sabbat.  En  tant  que  tel, l’attitude  qu’il  eut  durant  son
pèlerinage terrestre vis-à-vis du sabbat, fut de faire le bien,  donc de
marcher  selon  des  œuvres  d’amour,  au  détriment  des  traditions
d’hommes. Il nous donne là une belle image de l’amour et la solidarité
qui devraient être les principes de base des observateurs du sabbat. 

Il nous a démontré que le sabbat et la bienfaisance sont unis de
façon  intrinsèque.  Il  est  important  de  noter  que  le  sabbat  est  par
excellence le  jour où l’on est  appelé  à  faire  le  bien,  mais  beaucoup
d'observateurs du sabbat privilégient le culte au détriment des gestes de
bienfaisance et d’amour. 

Il ne faut jamais perdre de vue que le sabbat a été institué pour qu’il
soit une bénédiction pour l’humanité, car il a été fait pour l’homme et
non le contraire. Voici ce que Jésus lui-même déclare : 

« Puis il leur dit : le sabbat a été fait pour l'homme, et non
l'homme pour le sabbat » [Marc 2 verset 27, Bible Louis Segond].

Les  dirigeants  spirituels  qui  observent  le  sabbat  sont  souvent,  à
l’instar de ceux ayant vécu du temps de Christ, des légalistes. 

Pour eux, sabbat rime avec rigueur et formalisme, alors que dans la
Bible  Jésus  nous  enseigne  que  c’est  un  jour  d’amour.  L’objectif  du
sabbat n’est pas que son observateur devienne un pantin sans âme, qui
applique des principes par habitude, mais il  est destiné à ce que des
actes d’amour puissent réunir les hommes !

Dans la suite de cette partie, je vous amène une réflexion, Bible en
main, afin que vous puissiez de façon collégiale ou individuelle faire de
vos sabbats des jours de joie où l’amour sera toujours au centre.

Pour ce faire, l’amour devrait nous amener à ouvrir nos maisons les
uns aux autres, les vendredis et samedis soir afin de nous réjouir et
entrer et sortir ensemble dans le sabbat, mais aussi le samedi midi. 

Quoi de mieux qu’un repas pour resserrer les liens fraternels.
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L’unité fraternelle menant à prendre un repas et à étudier la Parole
de Dieu fortifie ceux agissant ainsi et gagne des âmes au Seigneur, c’est
ce qui se passait pour ses premiers disciples [Actes 2 versets 44-47].

Nous ne pouvons certes pas recevoir des convives tous les jours,
mais nous pouvons nous organiser pour le faire durant le sabbat. Il
faudrait  que  nos  maisons  deviennent  des  foyers  chaleureux,  qui
apportent du réconfort aux autres, surtout aux jeunes dans la foi et aux
frères et sœurs célibataires.

Par  expérience, je  sais  que l’un  des  grands  manques  qui  se  font
ressentir durant le sabbat pour ceux que je viens de citer, est d’avoir un
lieu ou de la compagnie pour entrer dans le sabbat – saluer le sabbat –
le vendredi soir, ou sortir du sabbat le samedi soir. 

Ceux  que  nous  recevons  durant  le  sabbat  ne  doivent  pas  être
obligatoirement  des  frères  et  sœurs  en  Christ,  mais  l’on  doit  aussi
recevoir des personnes qui ne connaissent pas encore l’Évangile. Ainsi,
ils pourront goûter combien la vie dans le Seigneur est bonne ! 

Et certainement, cette petite graine d’Évangile qui a été semée dans
leur cœur portera du fruit en son temps. L’amour doit nous amener à
faire  des  plans  pour  recevoir  nos  frères  et  sœurs  particulièrement
durant le sabbat.  Ceux qui ont les moyens, n’oubliez surtout pas les
frères et sœurs défavorisés quand vous recevez ! 

En ouvrant votre porte durant le sabbat, faites attention de ne pas
être discriminatoire dans votre choix.  N'invitez pas que les frères et
sœurs  qui  ont  une  bonne  position  sociale  ou  les  notables,  tout  en
boudant ceux que vous pourriez catalogué comme étant des petites
gens, car une telle conduite appelera sur vous le déplaisir du Seigneur.

Voici ce que nous devons comprendre en la matière : 
«  Mes frères, que votre foi en notre glorieux Seigneur Jésus-

Christ soit exempte de toute acception de personnes. Supposez,
en effet,  qu'il  entre  dans  votre assemblée  un homme avec un
anneau d'or  et  un habit  magnifique,  et  qu'il  y  entre  aussi  un
pauvre misérablement vêtu ; Si, tournant vos regards vers celui
qui porte l'habit magnifique, vous lui dites : 

Toi, assieds-toi ici à cette place d'honneur ! et si vous dites au
pauvre  :  Toi,  tiens-toi  là  debout  !  Ou  bien  :  Assieds-toi  au-
dessous de mon marchepied ! Ne faites-vous pas en vous-mêmes
une  distinction,  et  ne  jugez-vous  pas  sous  l'inspiration  de
pensées mauvaises ? Écoutez, mes frères bien-aimés : 
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Dieu n'a-t-il pas choisi les pauvres aux yeux du monde, pour qu'ils
soient riches en la foi, et héritiers du royaume qu'il a promis à ceux qui
l'aiment ? Et vous, vous avilissez le pauvre ! Ne sont-ce pas les riches
qui vous oppriment, et qui vous traînent devant les tribunaux ? 

Ne sont-ce pas eux qui outragent le beau nom que vous portez ?  Si
vous accomplissez la loi royale, selon l'Écriture : 

Tu aimeras ton prochain comme toi-même, vous faites bien.
Mais si vous faites acception de personnes, vous commettez un
péché,  vous  êtes  condamnés  par  la  loi  comme  des
transgresseurs. » [Jacques 2 versets 1-9, Bible Louis Segond]. 

Pour ne pas être discriminatoire envers notre prochain, voici ce que
la Parole de Dieu préconise : « Si donc il y a quelque consolation en
Christ, s'il y a quelque soulagement dans la charité, s'il y a quelque
union  d'esprit,  s'il  y  a  quelque  compassion  et  quelque  miséricorde,
rendez ma joie parfaite, ayant un même sentiment, un même amour,
une même âme, une même pensée. 

Ne faites rien par esprit de parti ou par vaine gloire, mais que
l'humilité vous fasse regarder les autres comme étant au-dessus
de vous-mêmes. Que chacun de vous, au lieu de considérer ses
propres intérêts, considère aussi ceux des autres. 

Ayez  en  vous  les  sentiments  qui  étaient  en  Jésus-Christ  »
[Philippiens 2 versets 1-5, Bible Louis Segond].

Agir ainsi  est signe de bénédiction qui nous viendra du Seigneur
[Marc 9 versets 41-42].

Pour poursuivre je vous dirais, que les frères et sœurs qui n’ont pas
de logement permettant de recevoir ne se sentent pas attristés, nous
avons vu que c’est auprès d’une rivière que le rassemblement fraternel
du sabbat s’est aussi tenu. Certes, tout le monde ne pourra pas, à cause
de  ces  finances, recevoir,  dans  ses  murs,  mais  tous  peuvent  se
retrouver sous un arbre, dans un parc ou auprès d’un courant d’eau. 

Organisez donc un sabbat en nature. Celui qui fait l’invitation ne
doit  pas  supporter  seul  le  coût  financier  de  cette  démarche,  mais
chaque  convive  doit  apporter  quelque  chose.  Organisez-vous  donc
pour savoir qui apporte quoi. 
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Des  personnes  d’une  autre  catégorie  sont  aussi  souvent
discriminées dans les églises chrétiennes, les mères qui élèvent seules
plusieurs  enfants,  pouvant  être  turbulents,  ou  ayant  des  bébés
pleureurs. Souvent, ces enfants poussent plus d’un « bon chrétien » à
l’exaspération : 

« Non, non, non, où va le monde ! Quand on ne sait pas gérer
ses enfants, on ne les amène pas au temple pour qu’ils puissent
empêcher les gens d’écouter la prédication ! » finissent par penser
plus d’un.

Bien  triste  mentalité  «  chrétienne  », surtout  quand  nous  le
comparons à ce que nous enseigne Jésus en la matière dans [Marc 10
versets 13-16, Bible en Français Courant].

Le Seigneur veut que l’on laisse venir à lui les enfants, et cela, qu’ils
soient  sages ou turbulents,  car  c’est dans sa maison de prière qu'ils
pourrons acquérir un caractère chrétien inébranlable. C’est aux frères
et sœurs plus expérimentés d’aider ces jeunes mamans afin que leurs
enfants et elles puissent se sentir intégrés et aimés. De même, quand
vous  invitez  des  convives  durant  le  sabbat,  ne  soyez  pas
discriminatoire en n’invitant pas ces mères courages avec leurs enfants.

Ne mettez pas non plus de côté les frères et sœurs qui, bien que
baptisés, sont encore branlants.  Ils  doivent  aussi  faire partie  de vos
convives.  Nous sommes appelés à faire bon accueil à ceux qui sont
faibles en la foi [Romains 14 verset 1], [Romains 15 versets 1-3], ce qui
pour moi représente surtout les jeunes baptisés. 

Sans miséricorde, point de salut, nous aurons beau professer le nom
du Seigneur, si nous ne pratiquons pas des œuvres d’amour, c’est en
vain que nous agissons, car la foi sans les œuvres est inopérante (morte)
[Jacques 2 versets 12-26].

Le Seigneur attend de nous, son peuple, d'un amour ardent, comme
lui-même nous à aimé et cela, en tout temps [Jean 15 versets 12-17].

Nous  devons  avoir  un  amour  fraternel,  sincère  et  fort . Être  du
peuple de Dieu, œuvrer pour lui sans faire preuve du vrai amour nous
mène à agir en vain, car si l'amour n'est pas en nous, nous ne sommes
que  des  objets  inanimés  qui  œuvrent  sans  âmes [1  Corinthiens  13
versets 1-8].
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Nous devons nous aimer d’un amour sincère et nous soutenir les
uns  les  autres.  Dieu  est  Amour,  ceux  qui  le  servent  doivent
marcher dans l’Amour [1 Jean 4 versets 7-11, 16, 20-21].

Il nous faut veiller les uns sur les autres et nous aimer, d’un amour
comparable au premier amour d’un adolescent. Nous sommes appelés
à  nous  aimer,  ainsi  donc,  le  sabbat  est  le  jour  par  excellence  pour
œuvrer selon l’amour. Mais, comment peut-on appeler frère ou sœur
une personne que l’on côtoie sans connaître ? 

Malheureusement, trop souvent, sabbat après sabbat, nous croisons
des  frères  et  sœurs,  sans  jamais  chercher  à  les  connaître  et  nous
finissons par faire des petits clans dans l’église. 

Ce faisant, la suspicion finit par semer ses graines, le sentiment de
rejet  par  porter  ses  fruits  et  les  plus  faibles  du  troupeau  du  Divin
Maître finissent par déserter les rangs de ces enfants. Désormais, brisez
la glace et allez vers votre frère et vers votre sœur. Faites bon accueil à
tous, surtout les nouveaux venus, car l’hospitalité doit être une seconde
peau pour les chrétiens, car en l'exerçant nous pouvons, à notre insu
héberger des anges [Hébreux 13 versets 1-2]. 

Laissez de côté l’orgueil qui vous pousse à penser qu’en allant vers
l’autre, vous  serez rejeté.  Et  même si  c’étais  le  cas,  vous  lui  auriez
donné de l’amour, qui certainement le marquera. 

Peut-être cette personne, renfrognée ou distante, est en souffrance
et a besoin de votre Amour, donc faites le pas vers elle !  En Christ
nous sommes appelés à donner le meilleur de nous pour nos frères et
sœurs et pour notre prochain. 

C’est ainsi que ceux qui ne connaissent pas le Seigneur sauront que
nous sommes ses disciples [Jean 13 versets 34-35].

L’égoïsme et  l’indifférence  dont  nous faisons  preuve vis-à-vis  de
notre prochain et particulièrement nos frères et sœurs en Christ n’est
pas sans conséquence.  Au jour du jugement dernier le Seigneur nous
demandera des comptes du bien ou du mal que nous aurons fait  à
notre prochain [Matthieu 25 versets 31-46], [Galates 6 versets 2, 7-10].

Le  Seigneur  nous  donne  un  indice  majeur  en  vue  que  nous
puissions  sans  aucun  doute  savoir  si  nous  marchons  comme  il  a
marché,  et  c'est  de  l'amour  dont  il  sagît.  Sous  ce  mot  des  plus
poétiques, bien des réalités sont distillées, mais le type d'amour dont
nous devons faire preuve, les uns pour les autres, n'est pas terrestre
mais céleste ! 
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C'est un amour de la même nature que le Seigneur dont il sagît, car
DIEU EST AMOUR [1 Jean 4 versets 7-16, 20-21]. 

Ainsi  en tant  qu'être  humain  nous  ne pouvons  par  nous-mêmes
parvenir  à  cette  plénitude,  c'est  pour  cela  que  le  Seigneur  nous  à
donner à nous son peuple le Saint Esprit, afin de nous permettre de
marché selon les fruits de l'Esprit [Galates 5 versets 16-18, 22-25].

L'épicentre de tous les fruits de l'Esprit, c'est l'amour, car c'est la
nature même de Dieu qui en est le dispensateur. C'est en passant du
temps à l'étude diligente de sa Parole – qui est Jésus-Christ lui-même
[Jean  1  verset  1-18],  – que  nous  sommes  transformés  à  son  image
[2 Corinthiens 3 versets 17-18], et que devenons-nous mêmes amour.

Pour finir, il est important de noter que le sabbat ne doit pas être un
joug  pour  l’homme  où  il  doit  être  vingt-quatre  heures  sur
vingt-quatre en prière. 

Quand vous devez recevoir ce jour-là des convives, vous pouvez
mettre en place, dans l'après-Midi, des activités de détente ludique et
spirituelle,  pouvant entre autres être,  des jeux et  quiz  bibliques,  des
films et dessins animés bibliques, etc. La vie chrétienne ne consiste pas
qu’en l’étude de la Parole de Dieu, mais il faut qu’il y ait de la détente
et de la joie dans ce que nous faisons.

Le Seigneur veut nous savoir heureux et épanoui. Voici son ordre
nous concernant : « Réjouissez-vous toujours dans le Seigneur je
le répète, réjouissez-vous. […] Ne vous inquiétez de rien ; 

Mais  en toute  chose  faites  connaître  vos  besoins  à Dieu par  des
prières et des supplications, avec des actions de grâces. Et la paix de
Dieu, qui surpasse toute intelligence, gardera vos cœurs et vos pensées en
Jésus-Christ. » [Philippiens 4 versets 4, 6-7, Bible Louis Segond].

Se  réjouir  dans  le  Seigneur, mais  néanmoins,  pas  n’importe
comment. Faites attention au type de film ou de musique que vous
écouterez durant le sabbat. Tout ce qui est profane doit être écarté,
durant le sabbat et les autres jours aussi. 

Il nous faut préserver notre esprit en faisant attention à ce que nous
regardons ou écoutons [Psaumes 101 versets 2-4].

Le salut est un travail de longue haleine, il faut construire avec les
bons matériaux afin d’avoir un esprit fort, capable de nous mener en
Jésus-Christ jusque dans les temps sans fin de l'éternité. 
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2.3 Base  de  l’interdiction  de  travailler  pendant  le
sabbat et les exceptions

Pour commencer, je vous dirais que le jour du sabbat doit être un
jour de joie et de bien-être loin des soucis de la vie. 

Dans  ce  monde  stressé  où  nous  gravitons,  à  tout  instant,  des
problèmes  d’ordre  matériel  viennent  nous  assaillir  et  finissent  par
enlever notre paix.

Si nous n’y faisons pas attention, nous courons matin, midi et soir
durant toute notre vie et descendons épuisés dans la tombe.

Afin  de  nous  prémunir  contre  cela, le  Seigneur  dans  son  grand
amour a mis un jour de côté afin que nous puissions nous reposer,
nous régénérer et afin que nous puissions fraterniser.

Le terme « sabbat » à lui seul pose les fondations de tout cela, car il
veut dire repos et donne le ton sur ce que devrait être notre activité
professionnelle (ou nos cours pour ceux qui sont à l’école ou en études).

Ces  bases  sont  résumées  dans  le  quatrième  des  dix
commandements, que nous avons  déjà  lu,  mais  que je  vous  remets
maintenant : « Souviens-toi du jour du repos, pour le sanctifier. 

Tu travailleras six jours, et tu feras tout ton ouvrage. Mais le
septième jour est le jour du repos de l'Éternel, ton Dieu : 

Tu ne feras aucun ouvrage, ni toi, ni ton fils, ni ta fille, ni ton
serviteur, ni ta servante, ni ton bétail, ni l'étranger qui est dans
tes portes. 

Car en six jours l'Éternel a fait les cieux, la terre et la mer, et
tout ce qui y est contenu, et il s'est reposé le septième jour : 

C'est pourquoi l'Éternel a béni le jour du repos et l'a sanctifié.
» [Exode 20 versets 8-11, Bible Louis Segond].

Ce texte appelle à arrêter tout labeur. 
Le Seigneur porte beaucoup d’importance à ce que toute activité

soit stoppée durant le sabbat. 

C’est un jour qu’Il a mis à part pour que son peuple puisse être en
communion avec Lui. Comme Il a arrêté ses activités créatrices, nous
devons aussi stopper les nôtres. 
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Dans sa Parole, par maintes fois le Seigneur en a appelé à ce que le
sabbat ne soit pas profané par ceux qui travaillent ce jour-là, tout en
étant de son peuple. Voici ce qui se passait : 

« A cette époque, je vis en Juda des hommes fouler au pressoir
pendant le sabbat, rentrer des gerbes, charger sur des ânes même
du vin, des raisins et des figues, et toutes sortes de choses, et les
amener  à  Jérusalem le  jour  du sabbat  ;  et  je  leur  donnai  des
avertissements le jour où ils vendaient leurs denrées.

Il y avait aussi des Tyriens, établis à Jérusalem, qui apportaient du
poisson et toutes sortes de marchandises, et qui les vendaient aux fils de
Juda le jour du sabbat et dans Jérusalem. 

Je fis  des réprimandes aux grands de Juda, et  je  leur dis :  Que
signifie cette mauvaise  action que vous faites,  en profanant  le
jour du sabbat ? N'est-ce pas ainsi qu'ont agi vos pères, et n'est-
ce  pas  à  cause  de  cela  que  notre  Dieu  a  fait  venir  tous  ces
malheurs sur nous et sur cette ville ? 

Et vous, vous attirez de nouveau sa colère contre Israël,  en
profanant le sabbat ! Puis j'ordonnai qu'on fermât les portes de
Jérusalem avant le sabbat, dès qu'elles seraient dans l'ombre, et
qu'on ne les ouvrît qu'après le sabbat. 

Et je plaçai quelques-uns de mes serviteurs aux portes, pour
empêcher  l'entrée  des  fardeaux  le  jour  du  sabbat.  Alors  les
marchands et les vendeurs de toutes sortes de choses Passèrent une ou
deux fois la nuit hors de Jérusalem. Je les avertis, en leur disant :

Pourquoi passez-vous la nuit devant la muraille ? Si vous le faites
encore, je mettrai la main sur vous. Dès ce moment, ils ne vinrent plus
pendant le sabbat. J'ordonnai aussi aux Lévites de se purifier et de
venir garder les portes pour sanctifier le jour du sabbat.

Souviens-toi de moi, Ô mon Dieu, à cause de cela, et protège-
moi  selon  ta  grande  miséricorde  !  »  [Néhémie  13  versets  15-22,
Bible Louis Segond].

Les observateurs du sabbat doivent agir à l’instar du peuple de Dieu
dans les temps bibliques, toute activité doit s’arrêter durant le sabbat.
Nous voyons que des plans étaient mis en place afin que le sabbat ne
soit pas transgressé. 
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Pour ce faire, on allait jusqu’à fermer la porte de la ville afin que des
marchands ne puissent pas y venir pour vendre leurs denrées durant le
sabbat. En ce siècle, nous ne pourrons pas agir de même, d’autant plus
que nous sommes appelés à être tolérants dans notre foi.

Néanmoins, nous pouvons, de façon individuelle, mettre en place,
dans nos entreprises et nos demeures, les bases permettant à tous ceux
qui  sont  sous  notre  responsabilité  de  ne  pas  transgresser  le  sabbat
quand ils sont entre nos murs.

Le quatrième commandement du décalogue, qui a trait au sabbat,
met  l’emphase  sur  la  responsabilité  et  le  rôle  des  parents  –  donc
surtout le chef de famille – et des employeurs, qui doivent s’assurer
que  ceux  qui  sont  sous  leurs  toits  ou  dans  leurs  entreprises  ne
contreviennent pas au sabbat.

Le  commandement  du  sabbat  stipule  que,  non  seulement  nous
devons, ainsi que nos enfants, le garder, mais tous ceux qui sont sous
notre toit aussi, et cela, jusqu’à l’étranger que nous hébergeons. 

Avant de recevoir  une personne,  nous devons  nous assurer que,
tant qu’elle sera sous notre toit, elle sera disposée à ne pas transgresser
le sabbat, et cela, qu’elle l’observe habituellement ou non.

Pour  ceux  qui  ont  du  bétail  destiné  à  faire  un  travail  de  force,
comme  tourner  des  meules, ou  des  chiens  destinés  à  garder  vos
troupeaux, etc. durant le sabbat, ils devront eux aussi être au repos.

Nous devons  aussi  faire  des  plans  pour  que ceux qui  travaillent
pour nous ne puissent pas être en plein labeur, dans nos maisons ou
dans nos entreprises, durant le sabbat.

Exemple : je suis coiffeur installé à mon compte, et dans le
passé,  j’ai  eu  à  embaucher  des  collaborateurs  qui,  eux,
n’observent  pas le  sabbat. Alors qu’ils  avaient l’habitude de
travailler durant ce jour dans d’autres salons de coiffure, la règle
chez moi est que le salon est fermé. 
Quand j’ai des employés, aucun d’eux ne doit travailler pour
moi durant le sabbat. Libre à eux d’aller travailler au noir ce
jour-là, dès lors que ce n’est pas dans mon entreprise.

Je tiens maintenant à partager avec vous un point de réflexion. 
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En tant qu’observateur du sabbat, il faut être sage quand on
cherche du travail ou quand on se forme en vue d’une carrière.
Certains  corps  de  métiers,  comme le  mien,  ne  sont  pas pour
l’instant compatibles avec l’observation du sabbat. 
Exemple : en France, le jour d’affluence des salons de coiffure
est le samedi (donc le jour du sabbat). 
Certains salons génèrent le samedi le même chiffre d’affaires que
tous les autres jours de la semaine réunis. Toute l’équipe doit
par conséquent être là au grand complet. 
Les coiffeurs qui ne sont pas à leur compte peuvent galérer pour
trouver du travail. Ceux qui, comme moi, tout en observant le
sabbat, travaillent à leur compte, finissent par « tirer la langue
» sous le joug des lois interdisant de travailler le dimanche.
Afin  de  connaître  mes  péripéties  avec  les  lois  interdisant  de
travailler le dimanche et le fait que j’observe le sabbat, lisez le
tome II de ce livre au chapitre intitulé  « Esquisse de carrière,
philosophie de vie et oppression discriminatoire ».

Pour poursuivre, je vous dirais que le Seigneur nous appelle à être
sages. Assurez-vous donc que votre futur métier vous permettra de ne
pas travailler durant le sabbat. 

Tant que le spectre des lois du dimanche demeurera, la carrière que
vous comptez embrasser ne doit pas être une raison de souffrances à
venir, à cause du sabbat. 

Dans certains métiers, tels ceux du milieu médical, il est possible de
travailler  le  jour  de  sabbat,  sans  pour  autant  le  transgresser,  car
bibliquement parlant, il est permis de faire du bien en ce saint jour !

S’il ne faut pas travailler durant le sabbat, néanmoins en conformité
avec [1 Corinthiens 13 versets 1-8], c’est en vain que vous l’observerez

si, en ce jour, l’amour (la charité) ne guide pas chacun de vos gestes, et
que  vous  n’agissez  pas  pour  votre  prochain,  comme  vous  auriez
souhaité qu’il le fasse pour vous. 

La foi, sans les œuvres d’amour, est vaine et morte [Jacques 2
versets 14-26].

47



Kenny Ronald MARGUERITE

À l’instar des pharisiens (ayant vécu du temps de Jésus-Christ), ne
soyez pas des légalistes qui  n’acceptent  pas  d’aider  leur  prochain,  à
cause du fait que c’est le sabbat !

Exemple  : Imaginez  que  vous  êtes  un  mécanicien  et  que,
pendant le sabbat, vous passiez dans un coin désert et malfamé.
Vous y voyez une petite mamie dont la voiture est en panne et
au lieu de l’aider, vous vous dites : « C’est le sabbat, je ne ferai
pas de mécanique », et vous passez sans vous arrêter. 
En agissant ainsi, c’est Jésus-Christ lui-même que vous aurez
laissé sur le bord de la route, car tout ce que vous ferez ou ne
ferez pas pour votre prochain, c’est à lui que vous le faites ou
non [Matthieu 25 verset 40 et 45]. 
Vous serez jugé pour le bien que vous aurez fait ou non à votre
prochain [Matthieu 25 versets 31-46]. 
Mais  en agissant  par  amour,  il  faut  faire  attention  aux
dérives : Si en tant que garagiste, vous devez réparer une voiture
dès le début de la semaine et si vous savez que cela vous obligera
à travailler le sabbat pour finir ce travail, si vous acceptez, ce
n’est plus un acte d’amour, mais une transgression !

Jésus-Christ  nous  enseigne  qu’il  est  permis  de  faire  du  bien  en
aidant les autres pendant le sabbat [Matthieu 12 versets 9-13], [Luc 13
versets 10-17], mais ce bien, quand il doit nous amener à travailler, ne
doit pas être un acte que nous pouvons réaliser un autre jour, à moins
d’être un acte d’amour. 

Car  l’amour doit  être  la  base  de  tous  nos  agissements  durant  le
sabbat (ainsi qu’au quotidien) et non le légalisme.

Exemple : en dix-sept ans, depuis que je suis coiffeur installé
à  mon  compte,  et  respectant  le  sabbat,  j’ai  eu  à  travailler
certains de ces jours, de façon ponctuelle, pour coiffer des mariés
ou un cortège de mariage, et cela, sans que mon cœur ne me
condamne. 
Habituellement, si je ne travaille pas durant le sabbat, je fais
des exceptions dans ces cas-là. 
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Afin que ce travail ne soit point pécuniaire, j’offre toujours les
coiffures réalisées durant le sabbat. Par contre, ce jour-là, je ne
fais aucune autre prestation (shampoing ou soin).
Les clientes viennent le vendredi pour cela afin de n’avoir qu’à
être coiffées le sabbat, jour du mariage.
Où serait l’amour si je laissais une de mes fidèles clientes qui se
marie  aller  jusqu’à  l’autel  sans  être  coiffée,  ou  portant  les
cheveux attachés avec juste un chouchou, sous prétexte que c’est
le sabbat. 
Le mariage et le sabbat sont les deux institutions que Dieu a
bénies avant que le péché n’entre dans le monde, et pour moi, il
est permis à des desservants, tels que les coiffeurs, maquilleuses,
couturières  (faisant  les  dernières  retouches),  de  travailler  au
même titre que les pasteurs qui officient. 
Le sabbat est  un jour d’adoration où le peuple de  Dieu est
appelé à se réunir pour glorifier son créateur et maître. 
Et pour ce faire, il faut des hommes et des femmes consacrés qui
officient ; il s’agit des pasteurs, des diacres, etc., qui sont appelés
à gérer les affaires du Seigneur.
Si Dieu interdisait aux hommes consacrés d’œuvrer durant le
sabbat  – le  travail  du pasteur,  pour  lequel  il  est  rémunéré,
consiste à gérer entre autres le peuple de Dieu durant le sabbat
– comment en ce jour, pourrait-il l’effectuer ? 
Et comment Dieu pourrait-il  être glorifié  pendant le  sabbat,
sans des diacres veillant au bon ordre des choses ? 

Il est de la volonté du Seigneur que les officiants servant au temple
le  sabbat soient rémunérés, car  la  Parole de Dieu demande dans le
texte qui suit, que ceux qui amènent l’Évangile doivent en vivre, donc
être rémunérés pour cela : 

« Qui jamais fait le service militaire à ses propres frais ? 
Qui est-ce qui plante une vigne, et n'en mange pas le fruit ?

Qui est-ce qui fait paître un troupeau, et ne se nourrit pas du lait
du troupeau ?
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Ces  choses  que  je  dis,  n'existent-elles  que  dans  les  usages  des
hommes ? la loi ne les dit-elle pas aussi ? Car il est écrit dans la loi de
Moïse : Tu n'emmuselleras point le boeuf quand il foule le grain. Dieu
se met-il en peine des boeufs, ou parle-t-il uniquement à cause de nous ?

Oui, c'est à cause de nous qu'il a été écrit que celui qui laboure doit
labourer avec espérance, et celui qui foule le grain fouler avec l'espérance
d'y avoir part. Si nous avons semé parmi vous les biens spirituels, est-ce
une grosse affaire si nous moissonnons vos biens temporels.

Si d'autres jouissent de ce droit sur vous, n'est-ce pas plutôt à nous
d'en jouir ? Mais nous n'avons point usé de ce droit ; 

Au contraire, nous souffrons tout, afin de ne pas créer d'obstacle à
l'Évangile de Christ. Ne savez-vous pas que ceux qui remplissent
les fonctions sacrées sont nourris  par  le temple,  que ceux qui
servent à l'autel ont part à l'autel ? 

De même aussi, le Seigneur a ordonné à ceux qui annoncent
l'Évangile de vivre de l'Évangile. » [1 Corinthiens 9 versets 7-14,
Bible Louis Segond].

L’Éternel  Dieu  n’étant  pas  un  Dieu  de  désordre,  il  faut  des
desservants qui œuvrent dans sa maison pendant le sabbat.

Si vous n’êtes pas d’accord avec cela, sachez que le Seigneur, Lui,
l'est,  car  comme  nous  l’avons  vu  précédemment,  Jésus  et  Paul
enseignaient  le  jour  du  sabbat  et  ils  nous  demandent  de  marcher
comme ils ont marché. 

Comme Jésus a officié  dans les  synagogues durant le  sabbat,  les
serviteurs de Dieu sont appelés de même à officier dans les lieux de
culte, et leurs tâches sont saintes.

Pour  finir, je  vous  dirais  que  le  quatrième  des  dix
commandements précise bien que les œuvres qui ne doivent pas
être faites durant le sabbat sont nos œuvres serviles.
Néanmoins, il y a des dérogations pour des cas où l’amour de
Dieu et  du prochain  est  au centre,  comme dans les  cas  que
nous avons vus.
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2.4 Nouvelles  œuvres  d’amour  pouvant  se  réaliser
pendant le Sabbat

Pour introduire cette partie, je vous dirais que nous vivons à une
période où de nouveaux métiers sont en train de prendre place au sein
du peuple de Dieu. Mais quand je dis nouveau, ils n’ont rien d'inédit en
soi, car ils ont existé de tout temps au sein du peuple de Dieu, mais ils
ont été mis de côté depuis des siècles. 

C'est du ministère des prophètes qu'il s'agît. Nous découvrons dans
ce [Actes 2 versets 16-21] la place que doit occuper le prophète au sein
du  peuple  de  Dieu  des  derniers  temps. Le  don  de  prophétie  se
matérialise par le fait que Dieu donne des rêves et des visions à ses
serviteurs les prophètes. 

Il est à noter que dans la Bible, les prophètes étaient consultés afin
d’interpréter les rêves et visions que d’autres avaient eus  [Genèse 41
versets 1-36, Bible Second 21], [Daniel 4 versets 1-27, Bible Second 21].

Comme il en était anciennement, des règles devront être mises en
place,  pour la gestion des prophètes. Parmi elles,  leur rémunération.
Dans le texte qui suit, nous découvrons que le prophète, tout comme
les autres serviteurs du Seigneur, doit être rémunéré.

Cette réalité est bien représentée dans [1 Samuel 9 versets 6-10] où
nous  voyons  que  ceux  qui  venaient  venir  voir  le  prophète  Samuel
devaient soit le rémunéré ou encore lui apporter un présent.

Le prophète est un serviteur de Dieu qui est rémunéré et en tant
que tel, au même titre qu’un pasteur, il est amené à travailler le samedi.

Hormis ce cadre, il existe aussi d’autres missions que les prophètes
seront appelés à mener le jour de sabbat pour le Seigneur, c’est le cas
quand un prophète devrait recevoir des révélations de Dieu pendant le
sabbat. Dans ce cas, le plus important est bien la révélation que Dieu
lui fait, et non le fait de ne faire aucune œuvre durant le sabbat. 

Il n’y a pas de jour ou de moment plus favorable qu’un autre pour
qu’un  prophète  puisse  prophétiser.  Il  ne  choisit  pas  d’avoir  une
révélation, mais c’est Dieu qui lui donne cette possibilité à n’importe
quel  moment.  C’est  ce  qui  s’est  passé  quand,  sur  l’île  de  Patmos,
l'Apôtre Jean  fut  ravi  en  Esprit  et  reçut  les  visions  du  livre  de
l’Apocalypse. 
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Voici ce que nous pouvons lire en la matière : «  Moi Jean, votre
frère, et qui ai part avec vous à la tribulation et au royaume et à la
persévérance en Jésus, j'étais dans l'île appelée Patmos, à cause de la
parole de Dieu et du témoignage de Jésus. 

Je fus ravi en esprit au jour du Seigneur, et j'entendis derrière
moi une voix forte, comme le son d'une trompette, qui disait : 

Ce que tu vois, écris-le dans un livre [...] » [Apocalypse 1 versets
9-11, Bible Louis Segond].

Avant de poursuivre, il est important de ne jamais oublier que le
livre de l’Apocalypse est un livre prophétique et, en tant que tel, ses
symboles sont énigmatiques. Ils doivent être interprétés, Bible en main.

Le terme « jour du Seigneur », que Jean utilise dans [Apocalypse 1
verset  10],  est un symbole qui,  une fois décrypté, nous apprend que
c’est  un  jour  de  sabbat  qu'il  a  reçu  les  révélations  du  livre  de
l’Apocalypse.  En  effet,  dans  la  Bible,  le  seul  jour  qui  est  appelé
« jour du Seigneur » et qui a été mis à part par Dieu est le sabbat.

Ceci nous renseigne : « Si tu retiens ton pied pendant le sabbat,
pour ne pas faire ta volonté en mon saint jour, si tu fais du sabbat
tes délices, pour sanctifier l'Éternel en le glorifiant, et si tu l'honores en
ne suivant point tes voies, en ne te livrant pas à tes penchants et à de
vains discours » [Esaïe 58 verset 13, Bible Louis Segond].

Ordre fut donné à Jean en ce jour d’écrire ce qu’il voyait. Celui qui
est inspiré par Dieu et reçoit de lui des révélations en plein sabbat et
qui les écrit ne transgresse donc point le sabbat. 

En écrivant ce que Dieu lui révèle, c’est un service sacré qu’il réalise,
au  même  titre  que  le  pasteur  qui  officie  le  jour  du  sabbat.
Je dirais même que ce travail est plus vital que celui qu’un desservant
serait amené à faire dans un lieu de culte durant le sabbat.

Les  révélations  que  Dieu  fait  aux  prophètes  peuvent  être  une
question de vie ou de mort. De sorte que le prophète doit toujours être
disponible pour le Seigneur. 

Quand un péril menace le peuple de Dieu, c’est par ses prophètes
que Dieu les avertit. C’est ce que l’on peut voir dans le texte qui suit : 
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« Mais si tous prophétisent, et qu'il survienne quelque non-
croyant ou un homme du peuple, il est convaincu par tous, il est
jugé par tous, les secrets de son coeur sont dévoilés, de telle sorte
que, tombant sur sa face, il adorera Dieu, et publiera que Dieu
est réellement au milieu de vous. » [1 Corinthiens 14 versets 24-25,
Bible Louis Segond].

Dans ces versets, nous voyons comment, de par leur vigilance, les
prophètes ont pu confondre leurs adversaires venus pour leur nuire. Il
est important de comprendre la responsabilité vitale qui repose sur les
épaules  du  prophète.  En  principe,  son  travail  est  de  recevoir  des
révélations de Dieu, de les écrire, puis de les apporter à ceux ou à celui
à qui elles sont destinées. Voici ce que l’on peut lire entre autres à ce
propos : « L'Éternel m'adressa la parole, et il dit : 

Écris la prophétie : Grave-la sur des tables, afin qu'on la lise
couramment. Car c'est une prophétie dont le temps est déjà fixé, elle
marche vers son terme, et elle ne mentira pas ; Si elle tarde, attends-la,
car  elle  s'accomplira,  elle  s'accomplira  certainement.  »  [Habacuc  2
versets 2-3, Bible Louis Segond].

Imaginons que nous soyons dans une assemblée et qu’en plein culte
un prophète ait une vision dans laquelle Dieu l’informe que l’Église va
courir sous peu un péril, mais comme la vision est cryptée, il faut que
ce  prophète  puisse  l’écrire  afin  de  pouvoir  en  comprendre  les
symboles. 

Comme il  s’agit  d’une longue vision qui demanderait  six ou sept
feuilles d’écriture, ce prophète se dit : 

« C’est sabbat, donc, dans tous les cas, je ne vais pas écrire ma
vision. Ce serait faire mon travail de prophète pour lequel je
suis rémunéré, et je transgresserais le sabbat. » S’il faisait cela,
le peuple de Dieu subirait certainement le péril. 
Sachez-le bien, ce n’est pas en écrivant sa vision en plein sabbat
que le prophète n’aura pas fait la volonté de Dieu, mais en ne
faisant pas son travail de sentinelle. À l’instar d’Ézéchiel, le
prophète  est  une  sentinelle  que  Dieu  utilise  pour  avertir  les
autres. 
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S’il  n’avertit  pas  celui  vers  qui  Dieu  l’envoie,  il  lui  sera
demandé des comptes en raison du sang de ceux qu’il n’aura
pas avertis et Dieu frappera ce prophète pour cela [Ézéchiel 3
versets 17-19].

Le prophète ou la prophétesse est appelé à toujours veiller, car Dieu
ne fait rien sans leur avoir au préalable révélé son secret. 

Voici ce qui se passe :  « Car le Seigneur, l'Éternel, ne fait rien
sans  avoir  révélé  son  secret  à  ses  serviteurs  les  prophètes.  »
[Amos 3 versets 7, Bible Louis Segond].

Avant  de  poursuivre  il  est  important  de  noter  que c'est  en rêve
et/ou en visions,  que le Seigneur parle le plus communément à ces
prophètes [Nombres 12 versets 6-8].

C’est soudainement que Dieu fait ses révélations à ses prophètes et
par extension aux êtres humains. Voici comment cela se matérialise :

« Soudain je parle, sur une nation, sur un royaume, d'arracher,
d'abattre et de détruire ; 

Mais si cette nation, sur laquelle j'ai parlé, revient de sa méchanceté,
je me repens du mal que j'avais pensé lui faire.  Et soudain je parle,
sur une nation, sur un royaume, de bâtir et de planter ; 

Mais si cette nation fait ce qui est mal à mes yeux, et n'écoute pas
ma voix, je me repens du bien que j'avais eu l'intention de lui faire. »
[Jérémie 18 versets 7-10, Bible Louis Segond].

Dieu n’ayant  point  changé,  car  en  lui  il  n’y  a  ni  changement  ni
ombre de variation, les prophètes sont appelés comme ce fut le cas de
l’Apôtre Jean ou d’Habacuc, à écrire les révélations reçues du Seigneur.

Cette œuvre d’écriture étant vitale, elle devra se faire quel que soit le
jour où le prophète reçoit les révélations du Seigneur. 

Dans  la  Bible, nous avons  des cas particuliers  où des  prophètes
n’ont  pas  eu  à  s’arrêter  dans  leurs  œuvres  durant  le  sabbat,  car  ils
étaient  directement  connectés  à  Dieu,  recevant  de  lui  de  nouvelles
révélations qu’ils devaient écrire. 

Ce fut le cas pour l’apôtre Jean, nous l’avons vu, mais aussi pour
Moïse, dans le texte qui suit :
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« L'Éternel dit à Moïse : Taille deux tables de pierre comme
les  premières,  et  j'y  écrirai  les  paroles  qui  étaient  sur  les
premières tables que tu as brisées. Sois prêt de bonne heure, et
tu monteras dès le matin sur la montagne de Sinaï ; 

Tu te tiendras là devant moi, sur le sommet de la montagne.
Que personne ne monte avec toi, et que personne ne paraisse sur
toute la montagne ; Et même que ni brebis ni boeufs ne paissent
près  de  cette  montagne.  Moïse  tailla  deux  tables  de  pierre
comme les premières ; Il se leva de bon matin, et monta sur la
montagne de Sinaï, selon l'ordre que l'Éternel lui avait donné, et
il prit dans sa main les deux tables de pierre. 

L'Éternel  descendit  dans  une  nuée,  se  tint  là  auprès  de  lui,  et
proclama le nom de l'Éternel. […] L'Éternel dit à Moïse : Écris ces
paroles ; car c'est conformément à ces paroles que je traite alliance avec
toi  et  avec  Israël.  Moïse fut  là  avec  l'Éternel  quarante  jours  et
quarante nuits.  Il ne mangea point de pain, et il  ne but point
d'eau. Et l'Éternel écrivit sur les tables les paroles de l'alliance, les dix
paroles. » [Exode 34 versets 1-5, 27-28, Bible Louis Segond].

Ici, nous découvrons Moïse qui, pour la deuxième fois, dut rester
quarante  jours  et  quarante  nuits  avec  l’Éternel,  pour  recevoir
instruction de Lui. Hormis les dix commandements qui furent écrits du
droigt de Dieu, toute la loi qui porte son nom fut écrite par Moïse.

Il est important de noter qu’alors que Dieu lui révélait sa volonté,
durant  ces  quarante  jours  et  quarante  nuits,  Moïse  ne  pouvait  se
déconnecter, ne serait-ce qu’une journée. Il ne s’arrêta ni pour manger,
ni  pour  boire,  ni  pour  dormir,  car  il  devait  recevoir  en continu les
révélations du Seigneur qu’il devait mettre par écrit. 

Afin de démontrer que la communion de Moïse avec l'Éternel était
ininterrompue,  la  Parole  de  Dieu  précise  qu’il  est  resté  devant  le
Seigneur quarante jours et quarante nuits.

Pour en savoir plus sur le ministère du prophète, je vous invite à lire
mon livre, à paraître, intitulé « Guide prophétique, A.B.C. du nouveau
prophète » – à paraître si Dieu le veut.

Nous venons de considérer l’œuvre des nouveaux prophètes face au
travail durant le sabbat, mais il n’y a pas que leur métier qu’il faudra
cadrer en tant que nouvelle activité au sein du peuple de Dieu.
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Nous allons maintenant découvrir un ministère pour lequel ceux qui
y sont consacrés peuvent dans certains cas travailler durant le sabbat,
c’est de ceux qui écrivent des livres pour le Seigneur qu’il s’agit. 

Ce ministère a toujours existé, preuve en est la  Bible est formée
d’écrits  compilés  de  serviteurs  de  Dieu  qui  ont  œuvré  durant  des
siècles. Prenons un exemple en considérant ceci : 

«  La parole de l'Éternel fut adressée à Jérémie, en ces mots,
après que le roi eut brûlé le livre contenant les paroles que Baruc
avait écrites sous la dictée de Jérémie : Prends de nouveau un
autre livre, et tu y écriras toutes les paroles qui étaient dans le
premier livre qu'a brûlé Jojakim, roi de Juda. […]

Jérémie prit un autre livre, et le donna à Baruc, fils de Nérija,
le secrétaire. Baruc y écrivit, sous la dictée de Jérémie, toutes les
paroles du livre qu'avait brûlé au feu Jojakim, roi de Juda. 

Beaucoup  d'autres  paroles  semblables  y  furent  encore
ajoutées. » [Jérémie 36 versets 27-28, 32, Bible Louis Segond].

La place des écrits sacrés a toujours eu une grande importance au
sein du peuple de Dieu. Voici ce qu’il en était du temps de Jésus :

«  Il  se  rendit  à  Nazareth,  où  il  avait  été  élevé, et,  selon  sa
coutume, il entra dans la synagogue le jour du sabbat. Il se leva
pour faire la lecture, et on lui remit le livre du prophète Ésaïe.
L'ayant déroulé, il trouva l'endroit où il était écrit : 

L'Esprit du Seigneur est sur moi, parce qu'il m'a oint pour
annoncer une bonne nouvelle aux pauvres ; Il m'a envoyé pour
guérir ceux qui ont le coeur brisé, pour proclamer aux captifs la
délivrance,  et  aux  aveugles  le  recouvrement  de  la  vue,  pour
renvoyer libres les opprimés, pour publier une année de grâce du
Seigneur. Ensuite, il roula le livre, le remit au serviteur, et s'assit.

Tous ceux qui se trouvaient dans la synagogue avaient les regards
fixés sur lui. Alors il commença à leur dire : Aujourd'hui cette parole
de  l'Écriture,  que vous venez d'entendre,  est  accomplie.  Et tous lui
rendaient témoignage ; ils étaient étonnés des paroles de grâce
qui sortaient de sa bouche, et ils disaient : N'est-ce pas le fils de
Joseph ? » [Luc 4 versets 16-22, Bible Louis Segond].
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Nous voyons  comment  au  travers  d’un  texte  qu’un serviteur  du
Seigneur a écrit, des cœurs peuvent être touchés.  Il est important de
comprendre que les tenants et les aboutissants concernant la vente de
livres que les enfants de Dieu ont écrits ne se trouvent pas dans la
Bible, car du temps de son écriture, la vente de livres n’existait pas. 

Les écrits sacrés étaient sur des parchemins. Seuls les nantis comme
l’eunuque éthiopien en possédaient [Actes 8 versets 26-39]. 

Sinon, il  fallait  se rendre dans des synagogues pour entendre leur
lecture.  En  ce  siècle, les  choses  ont  évolué, car  nous  pouvons
maintenant éditer nos livres en autoédition. 

La capacité d’écrire pour le Seigneur demeure au sein de son peuple,
mais jusque-là ceux qui comme moi ont reçu le ministère ou le don
d’écriture sont sommés, par certaines religions qui observent le sabbat,
de ne pas vendre ou dédicacer de livres durant le sabbat.

Pourtant le ministère de tels écrits a une place de choix au sein du
peuple de Dieu durant le sabbat. Pour moi, il faut distinguer trois types
de livre afin de savoir si l’on peut les vendre durant le sabbat ou non.

Le premier groupe représente ceux qui présentent l’Évangile. Dans
le deuxième, j’inclurais les livres sur la santé, le bien-être, l’hygiène de
vie. Et le troisième lot comprendra tous les autres types de littérature : 

Bricolage, romans, manuels d’école, etc. 

Je vous dirais  que les  livres du troisième groupe, n’ayant rien de
spirituel, ne touchant pas à la santé ou à l’hygiène de vie, ne peuvent
pas  être  vendus  en  plein  sabbat, car  ils  représentent  des  œuvres
serviles. Par contre, les deux autres groupes peuvent être vendus, sous
réserve, pendant le sabbat. Je m’explique : 

Les  propriétaires  d’une  boutique  chrétienne  qui  observent  le
sabbat  ne  peuvent  garder  leur  commerce  ouverte  durant  le
sabbat, car ils doivent aussi se reposer. 
Ce  faisant,  ils  ne  pourront  pas  vendre  de  livres  ce  jour-là.
Prenons un autre cas, celui d’un auteur ou d’un écrivain, qui
tient des séminaires autour des thématiques d’un de ses livres.
Le  contenu  pouvant  être  :  La médecine  par  les  plantes,  ou
l’Évangile,  ou des  effets  de  la nutrition sur le  corps,  ou des
dégâts que peuvent causer certaines substances sur le corps. 
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Lui aura le droit de vendre ses livres en plein sabbat, durant
son  séminaire.  Par  contre,  hors  du  cadre,  étant  appelé  à
respecter le repos du sabbat, il ne pourra pas vendre de livres.

Afin que vous puissiez mieux comprendre ce que je dis, il faut avant
tout en revenir à la raison d’être des serviteurs de Dieu et au type de
plan que le  Seigneur nous demande de mettre en place afin que lui
gagner des cœurs. Pour ce faire lisons ceci : 

« Je t'en conjure devant Dieu et devant Jésus-Christ, qui doit juger
les vivants et les morts, et au nom de son apparition et de son royaume,
prêche  la  parole,  insiste  en  toute  occasion,  favorable  ou  non,
reprends, censure, exhorte, avec toute douceur et en instruisant.
» [2 Timothée 4 versets 1-2, Bible Louis Segond].

La Parole de Dieu doit être prêchée en toute occasion, bonne ou
mauvaise. Je m’en vais vous donner un exemple concret où l’on peut
appliquer cette réalité : 

Imaginez que je sois appelé à tenir un séminaire dans une église
chrétienne  qui  ne  révère  pas  le  sabbat  et  que  je  doive  leur
présenter le thème de ce livre, un jour de sabbat. 
Qu’est-ce qui serait le plus judicieux afin de pouvoir toucher un
plus grand nombre : Juste venir prêcher ? 
Ou prêcher  et  vendre  en  même temps  ce  livre,  afin  que leur
famille et ami(e)s qui n’étaient pas là puissent aussi connaître
la vérité afin qu’elle puisse les affranchir ? Il n’y a pas de jour
pour que la Parole de Dieu soit portée, et cela, que ce soit de
façon verbale ou avec un livre, une brochure ou autre.
Certaines personnes sont des perles du Seigneur qui le cherchent
et ont soif de sa Parole, alors qu’ils ne le connaissent pas encore.
Ce fut le cas de l’eunuque éthiopien [Actes 8 versets 26-39]
qui, une fois  qu’il  a reçu l’Évangile, s’est  fait  baptiser  et  a
continué  tout  joyeux  sa  course  chrétienne.  Je  vais  vous
transposer son histoire à notre époque afin que vous puissiez
vous rendre compte de l’importance d’apporter l’Évangile – de
façon verbale ou avec un livre – en tout temps, sabbat ou non : 
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Imaginez en ce siècle qu’un tel homme – qui était une éminence,
car c’était un ministre de Candace la reine d’Éthiopie – soit de
passage pour une journée en Europe. 
Et qu’il passe à côté de l’un de mes séminaires, qui se tient en
plein sabbat, sur la thématique de ce livre et qu’il entende des
paroles qui le touchent, mais de par son planning, il n’a pas le
temps de rester pour écouter tout mon séminaire.
Qu’est-ce  qui  serait  le  plus  judicieux  pour  l'avancement  de
l'oeuvre du Seigneur : Qu’il reparte frustré et « affamé » ? 
Ou qu’il puisse acheter ce livre qu’il dévorera durant les longues
heures qu’il passera en avion pour son retour ?

Il ne faut jamais oublier que l’objet premier pour lequel le Seigneur
nous a consacrés en tant que peuple est de lui gagner des âmes. 

Cette mission, nous devons l'accomplir en toute occasion, bonne ou
mauvaise. Voici comment l’apôtre Paul agissait : « Car, bien que je sois
libre à l'égard de tous, je me suis rendu le serviteur de tous, afin de
gagner le plus grand nombre. 

Avec les Juifs, j'ai été comme Juif, afin de gagner les Juifs ; Avec
ceux qui sont sous la loi, comme sous la loi quoique je ne sois pas moi-
même sous la loi, afin de gagner ceux qui sont sous la loi ;

Avec ceux qui sont sans loi, comme sans loi quoique je ne sois
point  sans  la  loi  de  Dieu,  étant  sous  la  loi  de  Christ,  afin  de
gagner ceux qui sont sans loi. J'ai été faible avec les faibles, afin de
gagner les faibles.

Je me suis fait tout à tous, afin d'en sauver de toute manière
quelques-uns. Je fais tout à cause de l'Évangile,  afin d'y avoir
part. » [1 Corinthiens 9 versets 19-23, Bible Louis Segond].

L'apôtre Paul déclare ici qu'il était comme s'il n'observait pas la loi,
afin  de  sauver  ceux  qui  ne  l'observaient  pas,  alors  qu'en  réalité  il
l'observait (la loi de Jésus). Nous oublions souvent que le mandat que
le Seigneur nous a  donné c’est de sauver, en et par Jésus-Christ les
âmes, et cela, qu’importe le jour. 
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En parlant de sauver des âmes pendant le sabbat, il est intéressant
de considérer ce qui se passe ici : 

«  Jésus  entra  de  nouveau  dans  la  synagogue.  Il  s'y  trouvait  un
homme qui avait la main sèche. Ils observaient Jésus, pour voir s'il
le guérirait le jour du sabbat :  C'était afin de pouvoir l'accuser. Et
Jésus dit à l'homme qui avait la main sèche : Lève-toi, là au milieu.

Puis il leur dit : Est-il permis, le jour du sabbat, de faire du
bien ou de faire du mal, de sauver une personne ou de la tuer ?

Mais ils gardèrent le silence. Alors, promenant ses regards sur eux
avec indignation, et en même temps affligé de l'endurcissement de leur
coeur, il dit à l'homme : Étends ta main. Il l'étendit, et sa main fut
guérie. » [Marc 3 versets 1-5, Bible Louis Segond].

Jésus nous donne ici un exemple à suivre en guérissant ce malade.
L’objectif premier du Sabbat est de faire du bien, particulièrement dans
le domaine de la santé. Plusieurs de ceux qui déclarent que l’on ne doit
pas  vendre  de  livres  –  traitant  de  la  Parole  de  Dieu ou de plantes
destinées à guérir ou présentant les bases pour une bonne santé – sont
les  mêmes  qui  utilisent  ce  texte  pour  justifier  que  tous  ceux  qui
travaillent dans le médical peuvent travailler durant le sabbat. 

Et je suis d'accord ! Leur métier étant destiné à soulager la douleur,
il  est donc légitime qu’en ce jour-là ils  puissent œuvrer.  Néanmoins
notre corps physique serait-il  plus important devant Dieu que notre
corps spirituel ? Je ne le crois pas ! 

Ce n’est pas ce que le Seigneur nous apprend. Jésus déclare ici qu’il
est permis de faire du bien pendant le sabbat et qu'il est aussi permis de
sauver une âme ce jour-là.  Mais le plus important est-il de sauver le
corps physique ou l’âme de cette personne ? Voici ce que l’on peut lire
concernant l’enveloppe charnelle qui est nôtre : «  C'est l'Esprit qui
vivifie ; La chair ne sert de rien. Les paroles que je vous ai dites sont
Esprit et vie. » [Jean 6 verset 63, Bible Louis Segond].

Complétons avec ceci : « Nous savons, en effet, que, si cette tente où
nous habitons sur la terre est détruite, nous avons dans le ciel un édifice
qui est l'ouvrage de Dieu, une demeure éternelle qui n'a pas été faite de
main d'homme. 
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Aussi  nous  gémissons dans  cette tente, désirant revêtir  notre
domicile céleste […] 

Nous sommes donc toujours  pleins de  confiance,  et  nous savons
qu'en  demeurant  dans  ce  corps  nous  demeurons  loin  du
Seigneur » [2 Corinthiens 5 versets 1-2, 6, Bible Louis Segond]. 

Finissons avec ce texte :  « Je vous dis ceci, à vous, mes amis :
n'ayez pas peur des gens qui tuent le corps, mais qui, après cela,
ne peuvent rien faire de plus. Qui devez-vous respecter ? Je vais
vous le dire. 

Celui  que  vous  devez  respecter  avec  confiance,  c'est  Dieu.
Lui, il a le pouvoir de vous jeter dans le lieu de souffrance après
votre mort. Oui, je vous le dis, c'est lui que vous devez respecter
avec confiance ! » [Luc 12 versets 4-5, Bible Parole de vie].

Cette  enveloppe  charnelle que  nous  avons  n’est  qu’une  tente
destinée à nous permettre de cheminer sur la Terre, une fois que Christ
reviendra,  nous  serons  changés  en  un  instant  et  aurons  un  corps
incorruptible [1 Corinthiens 15 versets 49-58].

Pensez-vous donc que, quand Jésus parle de sauver une personne, il
ne parle que de son enveloppe charnelle ? 

La mission même qui était celle de Christ nous permet de répondre
à cette question. Voici ce que le Seigneur déclare à se propos : 

«  C'est  une parole  certaine  et  entièrement digne  d'être  reçue,  que
Jésus-Christ est venu dans le monde pour sauver les pécheurs,
dont je suis le premier. » [1 Timothée 1 verset 15, Bible Louis Segond].

Complétons avec ce texte : « Si quelqu'un entend mes paroles et ne
les garde point, ce n'est pas moi qui le juge ;  Car je suis venu non
pour juger le monde, mais pour sauver le monde. » [Jean 12 verset
47, Bible Louis Segond].

Le Seigneur déclare qu’il est venu sauver le monde ! Jésus-Christ est
venu afin de guérir les malades physiques, mais surtout les spirituels.
Ce faisant, le sabbat est un jour d’amour destiné à faire le bien et à
sauver les âmes. Pour être sauvé, il faut, je le rappelle, d’abord entendre
l’Évangile [Romains 10 versets 8-11], puis il nous faut croire, et ensuite
être baptisé pour être sauvé [Marc 16 versets 15-16].
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Il nous faut donc, par tous les moyens, apporter la parole de Dieu à
toute la Terre – par des prédications seules ou en vendant aussi des
livres pendant que nous prêchons pour le Seigneur –, et cela, que ce
soit un jour de sabbat ou non. 

Si  un médecin,  une infirmière  ont le  droit  de travailler  durant le
sabbat en étant rémunérés, il en est de même pour un auteur chrétien
qui tient séminaire et vend des livres en ce jour. 

Il est important de comprendre à qui la Parole de Dieu est avant
tout destinée afin de comprendre l’importance des livres spirituels dans
l’œuvre du Seigneur. Pour ce faire, lisons ceci : 

«  Comme Jésus était  à table dans la maison, voici,  beaucoup de
publicains et de gens de mauvaise vie vinrent se mettre à table avec lui
et avec ses disciples.

Les pharisiens virent cela, et ils dirent à ses disciples : 
Pourquoi  votre  maître  mange-t-il  avec  les  publicains  et  les

gens de mauvaise vie ? Ce que Jésus ayant entendu, il dit : 
Ce ne sont pas ceux qui se portent bien qui ont besoin de

médecin, mais les malades. Allez, et apprenez ce que signifie :
Je prends plaisir à la miséricorde, et non aux sacrifices. Car je

ne  suis  pas  venu  appeler  des  justes,  mais  des  pécheurs.  »
[Matthieu 9 versets 10-13, Bible Louis Segond].

Celui qui vit  sans Dieu est un malade atteint du virus mortel du
péché, il faut lui apporter le remède des remèdes. Voici le mécicament
que Dieu donne pour guérir de ce type de maladie : 

« Qui a cru à ce qui nous était annoncé ? Qui a reconnu le bras de
l'Éternel ? Il s'est élevé devant lui comme une faible plante, comme un
rejeton qui sort d'une terre desséchée ; Il n'avait ni beauté, ni éclat pour
attirer nos regards, et son aspect n'avait rien pour nous plaire.

Méprisé et abandonné des hommes, homme de douleur et habitué à
la souffrance, semblable à celui dont on détourne le visage, nous l'avons
dédaigné, nous n'avons fait de lui aucun cas. 

Cependant, ce sont nos souffrances qu'il a portées, c'est de
nos  douleurs  qu'il  s'est  chargé  ;  et  nous  l'avons  considéré
comme puni, frappé de Dieu, et humilié. 

Mais il était blessé pour nos péchés, brisé pour nos iniquités ;
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Le châtiment qui nous donne la paix est tombé sur lui, et c'est
par ses meurtrissures que nous sommes guéris. » [Ésaïe 53 versets
1-5, Bible Louis Segond].

Jésus-Christ – qui est la Parole de Dieu – est le mécicament des
mécicaments ! Celui qui porte l’Évangile est amené à porter la guérison
pour ceux qui sont malades spirituellement. 

Ainsi, quand il s’agit de gagner des âmes à Christ ou d’agir selon un
acte d’amour, la limite législative fixée par la loi peut être étendue à des
domaines  jusque-là  tabous,  comme  celui  consistant  à  faire  la
promotion de son livre en plein sabbat.

Ceux qui vendent des livres spirituels ou sur la santé portent une
œuvre très importante, car un livre peut avoir une durée de vie assez
longue et peut sur des siècles continuer à distiller, de génération en
génération, la connaissance du Seigneur.

Ce faisant, leurs auteurs doivent pouvoir travailler durant le sabbat,
tout en étant rémunérés pour ce qu’ils font. C’est ce qui se passe déjà
pour les pasteurs, qui sont payés pour leurs œuvres, qui se passent en
partie  durant  le  sabbat.  Il  nous faut  donc, quand nous  considérons
l’observation du sabbat, prendre en compte les nouveaux territoires et
possibilités que présente l’autoédition de livres. 

Par  contre,  il  est  impérieux  de  faire  attention  à  des  dérives  qui
pourraient survenir et mener certains à transformer mes dires :

Je  le  rappelle,  les  livres  que  je  désigne  comme  pouvant  être
présentés et vendus durant le Sabbat sont ceux parlant de santé
ou de l’Évangile. 
Si vous avez écrit d’autres livres ne traitant pas de ces sujets,
vous ne pouvez les présenter (vendres) en plein sabbat. 
Si  j’avais  écrit  un livre  traitant  des  bases  de  la  maçonnerie
(exemple:  Comment  construire  un  mur  en  dix  leçons),  ou
comment  faire  des  macramés,  etc.  je  ne  les  présenterais  pas
durant le sabbat à côté de mes autres livres.

Pour poursuivre, je vous dirais que souvent nous agissons comme
des hypocrites, ce faisant, certains voudront me juger pour ce que je
viens de dire, mais je vous donne une image forte : 
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Imaginez que votre enfant soit gravement malade et que, bien
que  vous  ayez vu déjà  plusieurs  médecins,  vous  vous  rendez
compte que son état empire.  Puis, une amie vous dit qu’une
autre petite fille avait les mêmes symptômes et que c’est dans un
livre que ses parents ont trouvé la solution. Mais voilà, elle n’a
plus leurs coordonnées, mais s’est souvenue du nom du livre. 
Le problème est que vous êtes observateur du sabbat, et que là
il est 8 heures du matin, un jour de sabbat. Que faites-vous ?
Vous attendez que la vie glisse, heure après heure, du corps de
votre petit ange, pendant que vous attendez que le soleil puisse
se coucher avant d’aller acheter le salutaire livre ? 
Ou  allez-vous  l’acheter  sans  tarder  ?  La  réponse  à  cette
question vous apporte la légitimité de ceux vendant leurs livres
sur la santé ou spirituel en plein sabbat ! L’amour doit être la
base de tout ce que nous faisons, et la santé n’a pas de prix. De
même que la vie de cette petite fille ne saurait être subordonnée
à l’observation du sabbat, de même il y a des âmes qui sont sur
le déclin, et qui ont besoin de savoir que Dieu les aime. 
Imaginez une personne qui achète un livre en plein sabbat et
que sa lecture le touche, et qui, comme le larron sur la croix,
accepte Christ comme son sauveur et finit par mourir le soir
même. Celui qui a vendu ce livre spirituel sera-t-il condamné
par le Seigneur et perdra-t-il l’accès à la vie éternelle pour cela ?
Pour  bien  comprendre  les  actions  de  Jésus  qui  l’amena  à
scandaliser les pharisiens à cause du fait qu’il faisait du bien
durant le sabbat, il nous faut ne jamais oublier que la loi a un
neutraliseur qui est : La miséricorde, donc l’amour. 

Voici  ce  que  la  Bible  nous  apprend  à  ce  propos  :  « Si  vous
accomplissez  la  loi  royale,  selon  l’Écriture  :  Tu  aimeras  ton
prochain comme toi-même, vous faites bien. […] 
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Parlez et agissez comme devant être jugés par une loi de liberté, car
le jugement est sans miséricorde pour qui n'a pas fait miséricorde. 

La miséricorde triomphe du jugement » [Jacques 2 versets 8, 12-
13, Bible Louis Segond].

L'amour et la miséricorde sont les clefs qui neutralisent la loi.  Dès
lors que je mets en place des œuvres de miséricorde qui me mènent à
aimer  mon  prochain  comme  moi-même,  cet  acte  triomphe  du
jugement. 

Ce faisant, quand je tiens un séminaire un sabbat et que je vends un
livre destiné à sauver une âme en Christ ou qui lui apprend à mieux
gérer son corps, c’est une œuvre d’amour et de miséricorde que je fais.

Cet acte triomphe donc du jugement ! En sorte que, comme c’est
Dieu  qui  justifie  qui  pourra  me  condamner  ?  Voici  comment  le
Seigneur présente dans sa Parole cette réalité : « Que dirons-nous donc
à l'égard de ces choses ? Si Dieu est pour nous, qui sera contre nous ?

Lui, qui n'a point épargné son propre Fils, mais qui l'a livré pour
nous tous, comment ne nous donnera-t-il pas aussi toutes choses avec lui
? Qui accusera les élus de Dieu ? C'est Dieu qui justifie ! Qui les
condamnera ? Christ est mort ; 

Bien  plus,  il  est  ressuscité,  il  est  à  la  droite  de  Dieu,  et  il
intercède pour nous ! » [Romains 8 versets 31-34, Bible Louis Segond].

C’est pour cela que quand je tiens séminaire ou que je prêche le
sabbat,  je  vends mes livres  sans pour autant  que ma conscience ne
m’accuse en rien ! Jésus, nous l'avons vu, nous laisse l’exemple de ce
que nous devons faire pour porter la Parole de Dieu à ceux qui ne la
connaissent pas encore. Nous devons aller vers eux.

Il nous faut faire preuve de miséricorde envers eux et non agir tels
les  pharisiens,  comme des légalistes,  qui oublie  le  prix  qu'a  couté à
christ  une âme (sa mort  à la croix). L’important  est  de  sauver  ces
âmes, et cela, qu’importent le jour ou le lieu ! 

Le  Seigneur  nous  donne  des  occasions  pour  toucher, par  nos
prédications ou nos livres, des personnes qui ne nous auraient jamais
écoutés  dans  un  autre  cadre  que  dans  celui  où  nous  les  avons
rencontrées. 
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Pour ce faire, nous devrons, tel Paul, nous rendre dans des lieux qui
jusque-là  nous étaient  proscrits  ou dans des situations  qui jusque-là
nous étaient inconnues. C'est ce que nous découvrons dans [Actes 17
versets 16-34], ou Paul se retrouve dans un haut lieu d’idolâtrie et alors
que son premier ressenti fut l’irritation, donc le dégoût de ce qui s’y
pratiquait, il mit de côté ses sentiments afin d’apporter l’Évangile et de
sauver par ce biais des âmes. 

Ceux qui  venaient  dans ces lieux ne se seraient jamais  aventurés
dans les murs d’une synagogue, car nous voyons comment la majeure
partie s’est au final éloignée à cause de ce que Paul leur avait enseigné.

Néanmoins, des âmes sincères ont entendu sa prédication et ont
choisi de servir le Seigneur. En tant qu’enfants et serviteurs de Dieu, il
nous faut aller chercher les brebis perdues du Seigneur, il  nous faut
aller vers cette multitude de gens qui ne connaissent pas encore Dieu.

Pour ce faire, il faut aller à leur rencontre sur de nouveaux terrains,
et cela, même le jour du sabbat, si l’occasion se présente. 

Nous avons vu plus avant que Paul déclara avoir vécu, en vue de
gagner  des  âmes  au  Seigneur,  comme  étant  sans  loi,  bien  qu’il
l’observât.  Ce qui sous-entend qu’il agissait aussi comme n’observant
pas le sabbat, alors qu’il l’observait. 

L’objectif étant de venir sur tous les terrains pour gagner des âmes
au Seigneur. Pourtant, c’est ce même Paul qui déclare ceci : 

« Ne vous mettez pas avec les infidèles sous un joug étranger. Car
quel rapport y a-t-il entre la justice et l'iniquité ? Ou qu'y a-t-il de
commun entre la lumière et  les ténèbres ? Quel accord y a-t-il  entre
Christ et Bélial ? Ou quelle part a le fidèle avec l'infidèle ? 

Quel rapport y a-t-il entre le temple de Dieu et les idoles ? Car
nous sommes le  temple  du Dieu vivant,  comme Dieu l'a dit  [...] »
[2 Corinthiens 6 versets 14-16, Bible Louis Segond].

En tout, l’occasion de faire des disciples au Seigneur doit prévaloir.
Si  c’est  durant  le  sabbat  que  vous  pourrez  les  toucher,  faisant  la
promotion de vos livres spirituels, ou ceux sur la santé, allez-y avec une
pleine conviction. En ce siècle, les mêmes cas de figure existent que du
temps de Paul, il y a des personnes qui n’iront jamais dans un temple,
pourtant, il faut leur porter l’Évangile. 
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Paul était un défricheur de nouveau territoire pour le Seigneur, en
tout temps et en toute occasion,  bonne ou non, il  a semé la bonne
semence de l'Évangile. 

Il nous demande dans la Parole de Dieu d’être ses imitateurs et de
marcher  comme  il  a  marché,  ce  faisant,  nous  devons  défricher  de
nouveaux territoires afin de toucher de nouvelles âmes au Seigneur. 

Pour ce faire, depuis quelques années, il est désormais possible de
toucher un maximum de personnes par le biais de livres que les enfants
de Dieu ont écrits ! Quand je considère le travail que le Seigneur me
donne  de  réaliser,  en  ce  siècle,  en  tant  qu’auteur  chrétien,  j’ai
conscience de la chance que j’ai. 

Mon outil est un ordinateur, grâce auquel je fais tout ce qui touche à
mes livres : Couverture, mise en page, vente sur des sites internet. 

Ce qui fait que grâce aux nouvelles techniques, tous ceux qui ont
quelque chose à dire peuvent écrire un livre. Pendant longtemps, écrire
et  éditer  un  livre  était  l’apanage  des  maisons  d’édition.  Depuis, les
choses ont bien évolué, car avec la vulgarisation d’internet, M. et Mme
Tout-le-monde peut écrire et commercialiser un livre. 

C’est grâce à ces nouvelles possibilités que j’ai pu, sans être dans
une maison d’édition, éditer en auto-édition mes livres. 

Ce qui vous permet, par là même, d’avoir l’opportunité de me lire,
et je vous en remercie ! Par un bon livre, on peut gagner bien des âmes
au Seigneur. Il peut être la bonne semence qui, une fois semée dans le
cœur, porte du fruit pour le Seigneur de façon exponentielle. Mais pour
toucher certaines personnes, il faut aller sur leur terrain, comme le fit
Paul, durant des périodes où on sait pouvoir les rencontrer. 

Beaucoup de ceux qui ne connaissent pas encore le plan du salut
manifesté  en  Jésus-Christ,  n’étant  pas  encore  connectés  avec  le
Seigneur, ne viendront jamais dans un temple ou une église chrétienne.

Néanmoins, sur un coup de cœur, ils peuvent acheter un livre qui
leur porte la Parole de Dieu. Ce livre n’est pas forcément spirituel, mais
étant écrit par un enfant de Dieu attire les regards de son lecteur sur le
Seigneur. Nos écrits en tant que serviteurs du Seigneur doivent avoir
pour objectif de gagner des âmes au Seigneur, et cela, même quand le
sujet de notre livre n’est pas l’Évangile. 

Généralement, quand un lecteur aime la plume d’un auteur, il sera
intéressé à lire tout ou partie de son œuvre littéraire. 
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En tant qu’enfant de Dieu, notre objectif est de gagner des cœurs
au Seigneur, cet objectif est encore plus grand quand on a reçu de lui le
don  d’écriture.  Pour  ceux, comme  moi,  à  qui  le  Seigneur  accorde
l’insigne honneur d’avoir le don de maîtriser la plume, porter l’Évangile
en toute circonstance, ou type de livre doit devenir une seconde peau,
un réflexe conditionné. De mon côté, l’un de mes livres qui n’est pas
un livre spirituel remplit bien, selon moi, ces critères. 

Ce livre, c’est « Comment bien entretenir et soigner les cheveux des
femmes  noires  et  métissées  (Tome  1,  avec  images  en  couleurs) ».  Il
présente avant tout toutes les maladies que subissent les cheveux et le
cuir  chevelu  de  la  femme noire.  Néanmoins, dans  plusieurs  de  ces
parties, j’attire la pensée du lecteur vers Dieu.

Ainsi,  sans être un livre spirituel,  je sème par ce biais  une petite
graine d’Évangile et j’ai l’assurance qu’elle portera du fruit en Jésus-
Christ [Marc 4 versets 3-9], [1 Corinthiens 3 versets 6-10].

Nous ne savons pas quand une terre féconde sera à notre portée,
semons donc l’Évangile dans le cœur de tous ceux que Dieu mettra
devant nous, ou à qui il donnera l’opportunité de lire l’un des livres
qu’Il nous donne d’écrire. Nous ne pouvons pas jouir des bénédictions
du Seigneur sans en faire part aux autres. 

Ézéchias  eut  à  apprendre  dans  la  douleur  cette  leçon.  Nous
découvrons dans  [Ésaïe 38],  qu’alors que Dieu lui annonça sa mort
prochaine, il pleura abondamment et le Seigneur eut pitié de lui et le
guérit. Afin qu’il ait un signe fort de la promesse divine, l'Éternel fit
reculer de dix degrés en arrière le soleil pour lui. 

Ce signe ne passa certainement pas inaperçu aux yeux des autres
nations qui ne connaissaient pas Dieu. Voici ce qui se passa : « En ce
même  temps,  Merodac-Baladan,  fils  de  Baladan,  roi  de
Babylone, envoya une lettre et un présent à Ézéchias, parce qu'il
avait appris sa maladie et son rétablissement. Ézéchias en eut de
la joie, et il montra aux envoyés le lieu où étaient ses choses de
prix, l'argent et l'or, les aromates et l'huile précieuse, tout son
arsenal, et tout ce qui se trouvait dans ses trésors : 

Il n'y eut rien qu'Ézéchias ne leur fît voir dans sa maison et
dans tous ses domaines.  Ésaïe, le prophète, vint ensuite auprès
du roi Ézéchias, et lui dit : Qu'ont dit ces gens-là, et d'où sont-ils
venus vers toi ? Ézéchias répondit : Ils sont venus vers moi d'un
pays éloigné, de Babylone. Ésaïe dit encore :
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Qu'ont-ils vu dans ta maison ? Ézéchias répondit : Ils ont vu
tout ce qui est dans ma maison : Il n'y a rien dans mes trésors
que je ne leur aie fait voir. Alors Ésaïe dit à Ézéchias : Écoute la
parole de l'Éternel des armées ! Voici, les temps viendront où
l'on emportera à Babylone tout ce qui est dans ta maison et ce
que tes pères ont amassé jusqu'à ce jour ; 

Il n'en restera rien, dit l'Éternel. Et l'on prendra de tes fils, qui
seront sortis de toi, que tu auras engendrés, pour en faire des
eunuques dans le palais du roi de Babylone. Ézéchias répondit à
Ésaïe : La parole de l'Éternel, que tu as prononcée, est bonne ;
car, ajouta-t-il, il y aura paix et sécurité pendant ma vie. » [Ésaïe
39, Bible Louis Segond].

Ce fut une occasion inespérée pour qu’Ézéchias puisse glorifier le
Seigneur en racontant tout ce qu’il avait fait pour lui.

Mais ce n’est pas ce qui s’est passé, il a montré tous ces trésors et
n’a pas glorifié le Seigneur et il fut frappé pour cela. Les situations que
Dieu suscite afin que nous puissions parler de lui sont des occasions en
or et qui sont souvent uniques, c’est pourquoi nous devons toujours
être prêts à rapporter la flamme de l’Évangile à notre prochain. 

Pour finir, je vous dirais que la parole de Dieu nous apprend que
dans les derniers temps, la connaissance augmentera, et que plusieurs
connaîtront la vérité et seront purifiés, épurés et blanchis [Daniel 12
versets 8-10].

Nous  sommes  dans  ces  derniers  temps  et  le  monde  est
continuellement  en  évolution.  Ce  faisant, de  nouveaux  champs
missionnaires s’ouvrent devant nous, les serviteurs du Seigneur. 

Nous ne pouvons donc pas œuvrer sans finesse. 
Il peut être difficile, avec juste des mots, de démontrer à un chrétien

qui n’observe pas le sabbat – parce qu’il croit qu’étant sous la grâce, il
n’a pas à l’observer  –, qu’il se trompe.  Avant qu’il ne soit convaincu,
vous risquez d’y passer des heures et même de vous chamailler avant
qu’il ne vous accorde une écoute active. 

Alors qu’en lisant un livre comme celui-là qui traite du sujet, Bible
en main, il pourra prendre son temps d'analyser chaque idée, pour voir
si elle est biblique ou non. La résultante, si la vérité contenue dans le
livre arrive à toucher son cœur, est qu'il pourra être gagné à Christ. 
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Il ne nous faut jamais oublier que, même si c’est la vérité que nous
présentons, en face de nous il y a des personnes qui croient être dans le
véritable alors qu’elles pratiquent l’erreur. 

Pour les  toucher,  nous devons nous adapter à elles,  afin qu’elles
deviennent réceptives à ce que nous avons à leur présenter. L’œuvre du
Seigneur est encore en friche et doit se développer afin qu’il revienne
chercher son peuple [Matthieu 28 versets 18-20], [Luc 10 verset 2].

Le Seigneur a fait de moi l’un de ses moissonneurs et l’outil qu’il me
donne,  c’est  ma  plume,  et  le  fruit  qu’il  me  donne  de  porter  est
manifeste dans les livres qu’il me met à cœur d’écrire.

En  complément,  je  fais  des  séminaires,  entre  autres,  durant  le
sabbat  et  je  fais  aussi  des  séances  d’écriture  dans  des  librairies
durant ce jour. Dans ce même cadre, je vends aussi à ceux qui sont
intéressés mes livres sur les maladies des cheveux.

Faire autrement serait passer à côté de personnes qui ne viendront
pas dans une église, mais qui sur un coup de cœur ou par le biais d’une
sympathie qui se serait liée entre eux et moi, feront l’acquisition de l’un
de mes livres. Les répercussions de la lecture de ce livre peut être un
peuple nouveau-né abondant qui sera gagné au Seigneur. 

L’Évangile doit être amené, dans toutes les circonstances et tous les
jours. Qu’importe la motivation de celui qui mène l’Évangile,  il  faut
qu’il soit porté. 

Pour finir, il est important de noter que dans ce chapitre, je n’ai pas
fait une étude exhaustive du sabbat, j’en ai donné les grandes lignes
bibliques pour que les nouveaux observateurs ne soient pas perdus. 

Maintenant,  ayant  les  bases  vous  permettant  de  l’observer,  il  est
temps  qu’il  puisse  trouver  dans  vos  cœurs  la  place  que  Dieu  lui  a
toujours  destinée.  Désormais,  ne vous  préoccupez pas des  critiques
que l'on pourra faire vous concernant, juste à cause du faite que vous
observer le sabbat. Il vous faut sans honte prendre position pour le
Seigneur, en choisissant d’observer le sabbat. 

À vous qui avez erré,  sachez que la Parole de Dieu nous donne
l’assurance que les temps d’ignorance ne sont pas pris en compte pour
celui qui se repent [Actes 17 versets 30-31].

Celui qui se détourne de son péché et marche en renouveau de vie
obtient miséricorde en Jésus-Christ [Ézéchiel 33 versets 11-20], [1 Jean
1 verset 7 à 1 Jean 2 verset 2].
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3 Une lumière pour l'avenir

PPour commencer, je vous dirais qu’il est des combats titanesques

que l’on mène et qui semblent, à première vue, perdus pour la partie
semblant être la plus faible. Pourtant !

Dans la Bible, un cas similaire est présenté, dans la lutte qui oppose
le jeune et frêle berger David au géant homme d’armes Goliath. 

La finalité ne fut pas la victoire du puissant, mais celle de la
foi.

Pour  comprendre  cette  image  que  je  viens  de  présenter  il  est
important de prendre en compte certaines réalités : 

Dans mes livres de la série « Inquisitiô » je mets en lumière les
errements des Église adventiste du septième jour et catholique,
etc.  En  outre,  dans  mon  livre  intitulé  « Infamies  d'État
(Réalité  des  actes  inconstitutionnels  pratiqués  par  l'État
Français  contrevenant  à  sa  constitution)  » c'est  contre  de
puissantes nations de la terre que je m'élève. 
L'objectif  étant que puisse faire prévaloir la justice et la vérité,
afin  que  les  non-vaccinés  contre  la  covid  19  ainsi  que  les
observateurs du sabbat et du shabbat, qui ont été et sont encore
discriminés en France, à cause des lois vaccinales et dominicales,
puissent avoir gain de cause.

Ainsi au regard de la puissance financière et intellectuelle de ceux
contre qui je m'élève, je ne puis certes pas, d’un point de vue humain,
faire face seul contre de telles entités. 

C’est  pour  cela,  que  c'est  au  nom  Puissant  de  Jésus-Christ  de
Nazareth que, durant toutes ces longues années, j’ai continué à œuvrer
afin que la vérité se fasse jour. 

71



Kenny Ronald MARGUERITE

J’ai l’assurance que mon sauveur est vivant et fera bientôt paraître la
noblesse de mes combats qui ne sont pas des arguties sorties tout droit
d’un esprit « farfelu », mais bien des réalités qui méritent d’être prises
en considération. 

Ma conviction est que le Seigneur nous appelle en cette génération à
libérer les captifs selon son appel manifesté dans le texte qui suit :

« L'esprit du Seigneur, l'Éternel, est sur moi, car l'Éternel m'a
oint pour porter de bonnes nouvelles aux malheureux ; 

Il m'a envoyé pour guérir ceux qui ont le coeur brisé, pour
proclamer aux captifs la liberté, et aux prisonniers la délivrance ;

Pour publier une année de grâce de l'Éternel, et un jour de vengeance
de notre Dieu ; Pour consoler tous les affligés » [Ésaïe 61 versets 1-2,
Bible louis Segond].

C’est pour cela que malgré le fait que jusque-là j’ai été seul à tourner
la  meule  pour le  Seigneur,  jai  foi  que grâce à  ces lignes,  les  captifs
« spirituels » entendront sa voix et qu’ils sortiront de Babylone, ce qui
leur permettra d’avoir un devenir ! 

J’ai foi que cette œuvre s’accomplira par la puissance du Seigneur,
manifesté par son Esprit Saint et non par une puissance quelconque
qui viendrait de mon être, mais de l’Esprit de Dieu, selon ce que nous
pouvons lire dans le texte qui suit : « Alors il reprit et me dit : 

C'est ici la parole que l'Eternel adresse à Zorobabel :  Ce n'est ni
par la puissance ni par la force, mais c'est par mon esprit, dit
l'Eternel des armées. 

Qui  es-tu,  grande  montagne,  devant  Zorobabel  ?  Tu  seras
aplanie. [...] » [Zacharie 4 verset 6-7, Bible louis Segond].

En outre, j'ai l'intime conviction que le Seigneur utilisera mes
livres pour sa gloire. 

Ils  sont  les  fruits  d’un  long  travail  de  recherches  historiques,
juridiques et  bibliques, et ils donnent les bases qui  permettraient que
les choses puissent changer, sur tous les points incriminés. 

Fort de tout cela, il  est temps que le peuple de Dieu puisse faire
entendre sa voix de façon unanime, comme un lion. 
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L’objectif est que les réalités qui se trouvent dans ce livre, dans les
autres tomes de cette série « Inquisitiô », puissent couvrir la surface de
la Terre, comme les eaux couvrent les fonds des mers. 

Ces ouvrages sont disponibles, gratuitement au format numérique,
en version anglaise et française, sur mon site dont vous trouverez à la
fin de ce chapitre. Il  est à noter que la série  « Inquisitiô » compte

5 livres, à mon sens  volumineux car,  au format numérique,  ils  font

chacun 572 pages.
Pour  un  meilleur confort de lecture, le Saint-Esprit m'a inspiré de

transformer chacun de ces livres en plusieurs livrets,  dont celui  que
vous avez en mains fait partie.

Pour poursuivre, je vous dirais, qu'il  est important de comprendre
que les œuvres de réforme présentées dans ces livres ne pourront avoir
de devenir sans vous. 

La Parole de Dieu nous apprend dans [Ecclésiaste 9 versets 15-16]
que la  sagesse (la connaissance) que pourrait  apporter le  démuni  au
puissant sera méprisée. 

Si je mène seul ce combat, sans vous, qui êtes épris de justice et de
vérité, le message contenu dans ce livre restera lettre morte. 

Il  faut  donc que comme un seul  homme,  les  voix  du peuple de
Dieu, puissent s’unir pour se faire entendre. 

L’une des belles images que j’ai de l’unité qui entraîne la victoire est
présentée  dans  le  texte  de [Ecclésiaste  4  versets  9-12], qui dans  son
essence, présente pour moi l’union comme faisant la force. 

Ce type d'oeuvre titanesque on ne peut la mener seul, d'autant
plus que nous ne sommes pas le maître mais un serviteur. 
Je  suis  le  porteur  de  ce  message  mais  son  propriétaire  c'est
l'Éternel Dieu !

Les enseignements, que je vous ai présentés dans ce livre, ainsi que
dans ses autres tomes de la  série « Inquisitiô »  ont  pour  centre le
message des 3 anges apocalyptique. 
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Le Seigneur a choisi cette génération, afin que nous son peuple
fidèle  nous  ayons  l'insigne  honneur  d'annoncé  au  monde  ce
message salutaire. Cette bonne nouvelle, en Jésus, va déterminer
le devenir de l'humanité. Il est destiné à commencer le criblage
du  peuple  de  Dieu,  la  finalité  étant  que  deux peuples  bien
distincts puissent sortir des rangs.
D'un côté se trouveront les saints, qui garde les commandements
de Dieu et ont la foi de Jésus (ils ont l'Esprit de prophétie).
Leur choix les amènera à porter les sceaux divins, formé du
nom de Dieu et de celui de Jésus-Christ. 
Leur devenir sera d'hériter du royaume de Dieu. D'un autre
côté, il y aura ceux qui, rejetteront ces deux choses ou ceux ont
délibérément choisi de rejeter le Seigneur. Leur finalité sera de
recevoir la marque de la bête et leur fin sera de brûler dans
l'étang de feu et de soufre aussi appeler la géhenne de feu. 

Pour que nul ne soit perdu pour n'avoir pas entendu le message de
grâce,  en  Jésus,  que  Dieu  adresse  à  l'humanité,  Il  a  envoyé  ces
sentinelles  proclamer  son offre  de  salut,  qui  est  manifeste  dans  les
messages des trois anges [Apocalypse 14 versets 6-13].

En tant que sentinelle et porteur du message du salut, le Seigneur
nous  demandera  des  comptes  de  ce  que  nous  aurons  fait  des
avertissements qu'Il destine à notre prochain.

Ceci nous renseigne : « Vous savez que je n'ai rien caché de ce
qui vous était utile, et que je n'ai pas craint de vous prêcher et de
vous  enseigner  publiquement  et  dans  les  maisons,  annonçant
aux Juifs et aux Grecs la repentance envers Dieu et la foi en notre
Seigneur Jésus-Christ. […] 

Et maintenant voici,  je sais que vous ne verrez plus mon visage,
vous tous au milieu desquels j'ai passé en prêchant le royaume de Dieu.

C'est pourquoi je vous déclare aujourd'hui que je suis pur du
sang de vous tous, car je vous ai annoncé tout le conseil de Dieu,
sans  en rien cacher.  » [Actes  20 versets  20-21,  25-27,  Bible  louis
Segond].
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Afin de comprendre de quoi il en retourne au sujet du sang de son
prochain que Paul déclare être innocent, il nous faut lire ce qui suit : 

« La parole de l'Éternel me fut adressée, en ces mots : Fils de
l'homme, parle aux enfants de ton peuple, et dis-leur :

Lorsque je fais venir l'épée sur un pays, et que le peuple du
pays  prend  dans  son  sein  un  homme  et  l'établit  comme
sentinelle, - si cet homme voit venir l'épée sur le pays, sonne de
la trompette, et avertit le peuple ;

et si celui qui entend le son de la trompette ne se laisse pas
avertir, et que l'épée vienne le surprendre, son sang sera sur sa
tête. Il a entendu le son de la trompette, et il ne s'est pas laissé
avertir, son sang sera sur lui ; 

S'il  se laisse avertir,  il  sauvera son âme. Si la sentinelle voit
venir l'épée, et ne sonne pas de la trompette ; 

Si  le  peuple n'est  pas averti,  et  que l'épée vienne enlever  à
quelqu'un la vie, celui-ci périra à cause de son iniquité, mais je
redemanderai son sang à la sentinelle. Et toi, fils de l'homme, je
t'ai établi comme sentinelle sur la maison d'Israël. 

Tu dois écouter la parole qui sort de ma bouche, et les avertir de ma
part. Quand je dis au méchant : Méchant, tu mourras ! si tu ne parles
pas pour détourner le méchant de sa voie, ce méchant mourra dans son
iniquité, et je te redemanderai son sang.

Mais si tu avertis le méchant pour le détourner de sa voie, et qu'il ne
s'en détourne pas, il mourra dans son iniquité, et toi tu sauveras ton
âme. » [Ézéchiel 33 versets 1-9, Bible louis Segond].

Comme  ce  fut  le  cas  dans  les  temps  bibliques,  en  ce  siècle  et
jusqu'au retour de Jésus-Christ, comme il en était pour l'apôtre Paul,
nous les enfants du Dieu comme ses sentinelles et en tant que tels, des
comptes nous seront demandés par le Seigneur.

Si nous ne les prévenons pas et qu'ils meurent dans leurs péchés, le
Seigneur  leur  fera  porter  la  charge  de  leurs  iniquités,  mais  il  nous
redemandera leurs sangs. 

Ainsi le serviteur fidèle de Dieu doit être sage et s'assurer qu'il n'a
pas le sang de son prochain, qu'il n'a pas averti, sur ces mains. 

Vous qui avez lu ce livre jusque-là, et avez sondé son contenu, Bible
en mains et dans un esprit de prière, il vous faut agir.
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Dans  un premier  temps,  afin  que  vous  soyez  bien  au  fait  de  la
totalité du message que l'Esprit de Dieu me donne de porter, je vous
invite à lire les livrets qui forment les tomes II, III, IV et V de la série
intitulée « Inquisitiô ». 

Il est à noter que le premier tome de cette série est en réécriture et
n'est donc pas encore disponible.

Une fois que vous aurez pris connaissance du contenu de ces livres
ou de leurs livrets, vous pourrez agir.

Pour  ce  faire,  cette  base  ayant  été  établie,  comme  les  feuilles
d’automne emportées  au loin  par  le  vent,  ils  doivent  tous,  livres  et
livrets, être distribués au plus grand nombre. 

Pour ce faire, partagez-les par tous les biais :
Par email, Facebook, WhatsApp Instagram, etc. 

Nous  devons  maintenant  considérer  d'autres  réalités  liées à  une
œuvre aussi conséquente, tant par le travail d’étude qu’elle a nécessité
que par le volume des ouvrages.

En effet, ce n’est pas sans peine que ce type de quête se mène. 
Les pertes que j’ai dû subir en attestent ! 

Dans mon livre intitulé  «  Inquisitiô (Le message des trois anges),
tome II. La réalité de l’attaque de la petite corne de Daniel 7 contre la
Loi de Dieu et les temps de la prophétie. Partie historique » au chapitre
« Esquisse de carrière, philosophie de vie et oppression discriminatoire
», je vous ai présenté ma situation financière. 

Dans cette lutte titanesque que je mène, pour la vérité et la justice,
mes finances aussi ont été impactées.

Dans  ce  livre  que  je  viens  de  vous  présenter,  je  vous  conte
comment en tant qu’observateur du sabbat et du fait de ma profession,
de coiffeur, mes fonds sont au plus bas, car je suis entravé par les lois
françaises interdisant de travailler le dimanche.

De surcroît, a cause du fait que je dénonce dans l'un de mes livres
les doctrines antibibliques que l'Église adventiste du septième jour –
qui jadis était ma religion –, pratique j'ai subi la désertion de mon salon
de coiffure, par le  « gros » de mes clientes qui sont des membres de
cette religion, ce qui a porter un gros coup a mes finances.
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Pour en savoir  plus  à  ce  propos,  je  vous  invite  à  lire  mon livre
intitulé « Inquisitiô (Le message des trois anges), tome IV, La réalité
de l’attaque du faux prophète et l'agneau bestial apocalyptique contre
la loi de Dieu et la prophétie. Partie historique ».

De surcroît, le chômage technique dû à cette pandémie de Corona
virus, ainsi  que les actions iniques de  M. Vincent GUILGAULT
contre moi – il a, de façon arbitraire et en opposition avec les lois, fait
barrage afin que je ne puisse pas percevoir pour mes deux sociétés la
subvention allouée aux entreprises en difficulté à cause de la pandémie
–, a aggravé encore plus la situation, je me retrouve donc à survivre. 

Vous  pourrez  découvrir  ces  réalités  dans  mon  livre  intitulé
« Infamies  d'État  (Réalité  des  actes  inconstitutionnels  pratiqués
par  l'État  Français  contrevenant  à  sa  constitution)  » au  chapitre
«  Présentation  des  faits  inhérents  au  traitement  inapproprié  de
mon  dossier  par  ce  fonctionnaire  des  impôts,  M.  Vincent
GUILGAULT ».

Comme vous le voyez les coups durs se sont succédé en vue de
nuire à cette œuvre que le Seigneur m'a confié, les répercussions étant
que je ne puis plus investir financièrement pour son avancement car, je
suis dans une grande précarité. 

En ce jour, je ne peux donc pas continuer à investir pour les livres. 

Eh  oui,  les  choses  sont  extrêmement  difficiles  mais  j'ai  foi  en
l'œuvre que le Seigneur me donne de porter. 

C'est pour cela que j'ai voulu poursuivre malgré ces difficultés et
que  vous  trouverez  une  bonne  partie  du  livre  qui  n'a  pas  pu  être
corrigée, faute de moyen. 

Pour  poursuivre  je  vous  dirais  que  je  retrouve  dans  l'oeuvre  de
toutes  ces  personnes  qui  m'ont  attaqué d'une façon ou d'une autre
l'empreinte du diable, car je sais que ces personnes ne sont pas mes
ennemis, mais c'est le diable qui les a utilisé pour me nuire.

Cette réalité tient au fait nous n'avons pas à nous battre contre la
chair et le sang, mais contre les forces des ténèbres [Éphésiens 6 versets
10-12], en sorte que nos persécuteurs ne sont pas nos ennemis, mais
ce sont des marionnettes que le diable utilise pour nous persécuter. 

Voici ce que nous pouvons lire en la matière : 
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« Au reste,  fortifiez-vous dans le  Seigneur,  et  par sa force toute-
puissante.  Revêtez-vous  de  toutes  les  armes  de  Dieu,  afin  de
pouvoir tenir ferme contre les ruses du diable. 

Car nous n'avons pas à lutter contre la chair et le sang, mais
contre les dominations, contre les autorités, contre les princes de
ce monde de ténèbres, contre les esprits méchants dans les lieux
célestes. » [Éphésiens 6 versets 10-12, Bible louis Segond].

Complétons avec cet autre texte : « Nous savons que celui qui est
né de Dieu ne commet pas le péché qui mène à la mort, car le Fils de
Dieu le protège. Aussi le diable ne peut-il rien contre lui. Nous savons
que nous appartenons à Dieu, alors que le monde entier est sous la
coupe du diable. » [1 Jean 5 versets 18-19, Bible Semeur].

Finissons avec ceci : « Si le monde vous hait, sachez qu'il m'a
haï avant vous. Si vous étiez du monde, le monde aimerait ce qui
est à lui ; mais parce que vous n'êtes pas du monde, et que je
vous ai choisis du milieu du monde, à cause de cela le monde
vous hait. Souvenez-vous de la parole que je vous ai dite : 

Le  serviteur  n'est  pas  plus  grand  que  son  maître.  S'ils  m'ont
persécuté, ils vous persécuteront aussi ;  s'ils ont gardé ma parole, ils
garderont aussi la vôtre. 

Mais ils vous feront toutes ces choses à cause de mon nom,
parce qu'ils ne connaissent pas celui qui m'a envoyé. » [Jean 15
versets 18-21, Bible louis Segond].

Quand le diable cherche à nous détruire et/ou à nous persécuter, il
utilisera souvent ceux qui ont rejeté le Seigneur et qui de par leurs actes
sont devenus des enfants du démon [Jean 8 verset 44].

Le diable sachant qu'il lui reste peu de temps, est déchaîné et dans
une grande colère, son objectif  impérieux est de perdre le plus grand
nombre.  Ainsi, il fera la guerre à quiconque apporte aux hommes la
lumière de l'Évangile pur en Jésus-Christ.

Vu la teneur de ce livre ainsi que celle des autres tomes de cette
collection « Inquisitiô », je ne suis pas étonné de ce que je vis.
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Avec  du  recul  je  vous  dirais  que  l'une  des  attaques  les  plus
drastiques  que  le  diable  à  mener  contre  moi,  fut  par  le  biais  de
M. GUILGAULT, car grâce à l'argent de cette subvention, que j'ai
pu percevoir, j'ai entrepris de corriger les livres spirituels que le Saint
Esprit m'a inspirée et cela aussi bien en anglais qu'en Français.

J'ai d'abord commencé par corriger un des tomes du livre que vous
avez en mains et que je pensais, qu'il aurait paru tel quel. 

Néanmoins, une fois ce premier livre terminé et après relecture, je
me suis rendu compte qu'il contenait trois thématiques bien distinctes
qui pouvaient être développées pour constituer chacune un livre. 

C'est  ce  que j'ai  fait  et  ce  premier  livre  de 572 pages  qui  a  été
corrigé par le correcteur anglophone M. Howard J. Eeles est devenu
l’élément fondateur  de quatre livres de  572 pages  chacun.  Ces quatre
livres visent donc des objectifs bien précis. 

Ce travail  a été titanesque et l'est toujours, car en finissant ce livre
que vous avez en mains, cela fera 8 livres de 572 pages, 4 en anglais et
leur double en Français, que j'aurais fini d'écrire, par la grâce de Dieu.

Reste  à  finir  mon livre  intitulé  « Inquisitiô (le  message des trois
anges) tome I, qu’est-il advenu de la sainteté de la parole de Dieu ? »,
toujours en deux versions, en anglais et en français, que j'entamerais, si
Dieu le veut, dès que les premiers tomes seront finis.

Sur ces 8 premiers livres de 572 pages chacun, j'ai déjà pu corriger
en Français environ 30 % et 40 % de ceux qui sont en anglais. 

J'ai  déjà  investi  un  peu  plus  de 13500 euros, donc  toutes  mes
économies, jusqu'au dernier centime pour que ces livres puissent voir
le jour. Tout cela, alors qu’ils sont offerts gratuitement en version
numérique en français et en anglais.

Ce fut une grande joie pour moi de voir mes idées se matérialiser en
livres, surtout ceux qui sont en anglais, car bien que je ne maîtrise pas
cette langue, l'Esprit  de Dieu me donne la capacité de traduire mes
livres et je les fais corriger par un correcteur proportionnel.

Malheureusement,  celui  que j’appelle  « l’ennemi de nos âmes » a
utilisé M. GUILGAULT et l'a inspiré de fomenter contre moi des
œuvres iniques, la répercussion directe fut que je n'ai pas pu continuer
la correction de ces livres.
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Pour  que  certaines  parties  de  ce  livre  puissent  être  mises  à
votre disposition, j'ai dû emprunter de l'argent auprès de mon
amie Nicole. Je sais que Dieu agira en son temps pour que je
ne sois plus son débiteur. Je suis très reconnaissant au Seigneur
de l'avoir mise sur ma route et aussi de cette confiance qu'elle a
placée et en moi et en cette œuvre. 

Eh  oui,  les  choses  sont  extrêmement  difficiles  mais  j'ai  foi  en
l'œuvre que le Seigneur me donne de porter,  c'est pour cela que j'ai
voulu  poursuivre  malgré  ces  difficultés  et  que  vous  trouverez  une
bonne partie du livre qui n'a pas pu être corrigée, faute de moyen. 

Je vous prie de m’excuser pour les fautes que vous ne manquerez
pas de trouver.  Et je  tiens en toute humilité  à remercier  mon amie
Nicole,  qui  a,  avec  le  peu  de  temps  dont  elle  disposait,  donné  à
certaines parties des textes en Français une certaine cohérence.

Pour poursuivre,  je  vous dirais  qu’alors que les embûches  se
présentent comme la mer Rouge devant moi et que les problèmes
et difficultés me suivent tels les Égyptiens en furie. Je suis certes
démuni,  mais  je  continue  à  avancer  par  la  foi,  malgré  les
intempéries de la vie, car je sais servir un grand Dieu. 
Je sais donc, qu'il agira, d'une façon ou d'une autre ! Le diable
est déjà vaincu, le Seigneur seul est le Tout-Puissant et nul ne
pourra empêcher à son œuvre d'avancée.

Fort  de  cette  conviction  c'est  pour  cela  que,  malgré  la  situation
difficile, je continue à marcher par la foi, et je mets en place les plans
que j'ai reçu de l'Esprit de Dieu en rêves. 

Mon objectif  dans cette vie,  n’est  ni  la  richesse ni  la renommée,
mon leitmotiv est de porter mes connaissances à cette génération et de
laisser un héritage littéraire aux générations futures. 

Pour en revenir à cette œuvre littéraire que le Seigneur m'a confiée,
je vous dirais que ne pouvant ni continuer à éditer ces livres,  ni les
proposer  à  la  vente  numérique  car  ils  ne  sont  corrigés  que
partiellement, j'ai choisi de les offrir sur mon site, je vous le présenterai
à la fin de ce chapitre. 
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Pour que vous puissiez comprendre ma philosophie et ma foi, je
vais vous présenter une allégorie : 

Imaginez  que  vous  ayez  un  oranger  qui  vous  donne  en
abondance  des  oranges  qui  sont  sucrées  comme du miel,  que
vous destinez à la vente. 
Cependant, placé où vous êtes, nul ne sait que vous en avez à
vendre. De ce fait, vos oranges pourrissent sur l’arbre alors que
vous êtes dans le besoin. 
Pour changer cette situation, vous faites donc des plans en vue
de les vendre et, pour ce faire, vous les présentez dans une foire,
afin que le plus grand nombre puisse les goûter. 
Sachant qu’elles sont sucrées à souhait, vous savez que ceux qui
viendront et  les goûteront seront conquis et  que vous pourrez
vivre de votre récolte.

Cette  image  que  je  prends  pour  présenter  mes  livres  peut  vous
paraître présomptueuse. Néanmoins, pour moi, mes ouvrages sont de
l’acabit de ces oranges, car ils sont le fruit de nombreuses recherches et
d’un travail acharné. 

Vu  leur  teneur,  j’ai  bon  espoir  qu’ils  vous  apporteront des
connaissances qui vous fortifieront. 

J’ai encore beaucoup de choses à vous dire au travers de mes livres,
qui sont en attente de fonds pour être édités. Je vous convie, à travers
leurs lignes, à faire des voyages inédits. 

Avant de poursuivre, je tiens à préciser que je n’ai pas fait d’études
littéraires, je suis avant tout un passionné d’écriture, pas un écrivain. 

Je  me reconnais  donc comme étant  un auteur.  Dans  mes  livres,
comme c’est le cas dans celui-ci, je mets par écrit mes expériences et
mes convictions profondes. 

Cet amour de l’écriture m’est venu un jour où j’ai eu à mener
une réflexion sur la durée fugace de notre vie sur Terre.
Beaucoup ont travaillé, jouissent de leur vivant du fruit de leur
travail, mais souvent, après leur mort, il ne reste plus rien de ce
qu’ils étaient, de leurs pensées, de leurs convictions. 
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Ils descendent dans la fosse et « s’étiolent comme l’éther ». 
Je n’ai aucune connaissance de ce qu’ont été mes aïeux. Quelles
furent  leurs convictions,  leurs œuvres ;  tout  cela demeure  une
énigme pour moi. 
D’autant qu'en tant qu'antillais, je suis issu d’un peuple qui a
connu les chaines et l'aliénation de l'esclavage. 
De cette réflexion sont nés mon besoin d’écrire et ma passion
des mots ! 
Mon souhait profond est de mettre par écrit mes connaissances
et mes convictions afin de les partager avec ceux qui y prendront
plaisir et qui, je l’espère, sortiront de mes livres édifiés. 

Dans mes ouvrages, j’aborde divers thèmes, qui me tiennent à cœur
et  qui  mettent  en  exergue  mes  convictions  profondes,  la  plus
importante de tout étant l'amour que je porte au Seigneur et le besoin,
en tout temps, de donner Gloire à son nom. 

Bien que j’aie déjà eu l’immense plaisir de publier plusieurs de mes
livres,  les  finances  faisant  défaut,  je  n’ai  pas  pu  trouver  les  fonds
nécessaires pour éditer cinq autres livres, autres que les quatre que je
vous ai déjà présentés et qui sont tout aussi riches que celui que vous
avez en mains, et qui sont déjà en chantiers. 

Il  reste encore beaucoup à faire pour que la  vérité  se fasse jour
auprès du plus grand nombre. 

Si ce livre que vous avez en mains vous a fortifié je vous vous invite
à lire et à distribuer au plus grand nombre mes autres ouvrages, car
certainement, ils vous apporteront, des connaissances qui certainement
vous seront aussi profitables. 

Plusieurs de ces livres sont, ou seront bientôt, par la grâce de Dieu
disponible en téléchargement gratuit sur mon site internet.

Malheureusement pour moi, « l’argent étant le nerf de la guerre
», tous mes fonds ayant été investis dans la mise en place de ces
premiers livre que je vous ai présenté plus avant, ce faisant, je
n’ai plus les moyens de continuer cette oeuvre. 
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Ce que je trouve des plus dommages est qu'hormis les 4 livres, qui
sont  déjà  finis  en  Français  (ainsi  que  leurs  doubles  en  anglais  soit
8 livres),  et  que j'offre gratuitement sur mon site,  mais  qui sont en
attente d'être corrigé, j'ai encore 5 autres ouvrages que j'ai déjà mis en
place l'ossature mais qui sont en attente de finition.

Pour continuer je vous dirais que ce livre que vous avez en mains
ainsi que tous ceux de la série « Inquisitiô (Le message des trois anges)
» vous ont présenté mon mode d'écriture, basé sur la parole de Dieu,
et qui est renforcé de texte historique et législatif, destiner à mettre en
lumière des réalités, qui jusque-là étaient cachés.

Mes  autres  livres  spirituels,  sont  de  ce  même acabit,  je  mets  en
lumière des réalités bibliques oubliées depuis des siècles, mais qui sont
vitaux pour la préparation des enfants fidèles du Seigneur en vue qu'ils
soient prêts à aller à la rencontre de notre sauveur quand il reviendra.

L'objectif  est aussi qu'en attendant le retour du Roi des rois et du
Seigneur  des  seigneurs,  que  son  peuple  soit  inébranlable  en  Jésus-
Christ  et  pas branlant,  et  ne  suive  pas  les  lumières  ténébreuses  des
doctrines  fallacieuses  que distille,  tel  un venin mortel,  des  gens  qui
œuvrent, sous couvert de la foi, pour le diable.

Pour en revenir à mes  4 livres de la série  « Inquisitiô (le message
des  trois  anges)  »  que  j'offre  sur  mon  site,  en  version  anglaise  et
française, pour que vous ayez un meilleur confort de lecture, j'ai besoin
de votre aide, car la correction de chacun de ces livres coûte environ

7000 euros en anglais et environ 3500 euros en français. 

Ces 4 livres,une fois corrigés, seront toujours offerts gratuitement,
en anglais et en Français, en version numérique, sur mon site. Hormis
cela, en ce qui concerne l’œuvre d'écriture que le Seigneur me donne
de mener pour lui, il est important de noter qu'il me faut un peu plus
d'un an pour finir un livre dans sa version anglaise et française.

Hormis  tout  cela,  il  est  convenable,  selon  moi  que  vous
compreniez, que je ne peux à la fois écrire pour le Seigneur et travailler
comme coiffeur conseil, ainsi, étant consacré totalement à l’œuvre du
Seigneur, je dois aussi pouvoir vivre de cette œuvre...
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Cette réalité les Saintes Écritures le déclarent dans le texte suivant :

« Ne suis-je pas libre ? Ne suis-je pas apôtre ? N'ai-je pas vu Jésus
notre Seigneur ? N'êtes-vous pas mon oeuvre dans le Seigneur ? Si
pour d'autres je ne suis pas apôtre, je le suis au moins pour vous ; 

Car vous êtes le sceau de mon apostolat dans le Seigneur. C'est là
ma défense contre ceux qui m'accusent. N'avons-nous pas le droit de
manger et de boire ? N'avons-nous pas le droit de mener avec
nous une  soeur  qui  soit  notre  femme,  comme font  les  autres
apôtres, et les frères du Seigneur, et Céphas ?

Ou bien, est-ce que moi seul et Barnabas nous n'avons pas le droit
de ne point travailler ?  Qui jamais fait  le service militaire à ses
propres frais ? Qui est-ce qui plante une vigne, et n'en mange
pas le fruit ? 

Qui est-ce qui fait paître un troupeau, et ne se nourrit pas du
lait du troupeau ? Ces choses que je dis, n'existent-elles que dans
les usages des hommes ? 

La loi ne les dit-elle pas aussi ? Car il est écrit dans la loi de
Moïse : Tu n'emmuselleras point le boeuf  quand il foule le grain.
Dieu se met-il en peine des boeufs, ou parle-t-il uniquement à
cause de nous ? Oui, c'est à cause de nous qu'il a été écrit que
celui qui laboure doit labourer avec espérance, et celui qui foule
le grain fouler avec l'espérance d'y avoir part.

Si nous avons semé parmi vous les biens spirituels, est-ce une
grosse affaire si nous moissonnons vos biens temporels. 

Si d'autres jouissent de ce droit sur vous, n'est-ce pas plutôt à nous
d'en jouir ? Mais nous n'avons point usé de ce droit; au contraire, nous
souffrons tout, afin de ne pas créer d'obstacle à l'Evangile de Christ.

Ne  savez-vous  pas  que  ceux  qui  remplissent  les  fonctions
sacrées sont nourris par le temple, que ceux qui servent à l'autel
ont part à l'autel ? De même aussi, le Seigneur a ordonné à ceux
qui annoncent l'Evangile de vivre de l'Évangile.» [1 Corinthiens 9
versets 1-14, Bible Louis Segond].
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Fort de tout ce que je viens de vous présenter, vous comprenez que
j'ai besoin de votre aide, afin de continuer cette œuvre. J’ai fait bien des
démarches en vue d’obtenir un financement, mais ni les banques ni les
sociétés de crédit n’accordent des financements pour l’édition de livres,
cela s'avère être un défi.  

À chaque nouvelle demande rejetée, j’ai été tel un homme qui,
perdu en plein désert, court après un mirage lui présentant un
lac « salvateur »,  mais  en vain.  Les répercussions sont  que,
faute de finances, l’œuvre est en friche. 

Néanmoins,  j’ai  l’assurance  que,  par  la  grâce  de  Dieu,  à  qui
appartiennent l'argent et l'or, ainsi que cette œuvre qu'il m'a confié, ce
livre trouvera son public  et que vous, qui serez amenés à le lire,  ne
resterez pas insensibles à cet appel à l’aide que je vous adresse. 

Il est vrai que beaucoup en sont venu à vivre en pensant que leurs
biens temporels leur appartiennent et n'ont que faire des besoins de
l’œuvre du Seigneur. Ceux-là je les invite à lire les paraboles que nous
trouvons dans les textes suivants. Voici  la première :  « Puis il leur
dit  :  Gardez-vous avec  soin de toute avarice  ;  car  la  vie  d'un
homme ne dépend pas de ses biens, fût-il dans l'abondance.

Et il leur dit cette parabole : Les terres d'un homme riche avaient
beaucoup rapporté. Et il raisonnait en lui-même, disant : Que ferai-je ?

Car je n'ai pas de place pour serrer ma récolte. Voici, dit-il, ce que
je  ferai  :  j'abattrai  mes  greniers,  j'en  bâtirai  de  plus  grands,  j'y
amasserai toute ma récolte et tous mes biens ;

Et je dirai à mon âme : Mon âme, tu as beaucoup de biens en
réserve  pour  plusieurs  années  ;  repose-toi,  mange,  bois,  et
réjouis-toi. Mais Dieu lui dit : Insensé ! 

Cette nuit même ton âme te sera redemandée; et ce que tu as
préparé,  pour  qui  cela  sera-t-il  ?  Il  en  est  ainsi  de  celui  qui
amasse des trésors pour lui-même, et qui n'est pas riche pour
Dieu. » [Luc 12 versets 15-21, Bible Louis Segond].

Complétons avec ceci : 
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« Il y avait un homme riche, qui était vêtu de pourpre et de fin
lin, et qui chaque jour menait joyeuse et brillante vie. Un pauvre,
nommé Lazare,  était  couché  à  sa  porte,  couvert  d'ulcères,  et
désireux de se rassasier des miettes qui tombaient de la table du
riche; et même les chiens venaient encore lécher ses ulcères.

Le pauvre mourut, et il fut porté par les anges dans le sein
d'Abraham.  Le  riche  mourut  aussi,  et  il  fut  enseveli.  Dans  le
séjour des morts, il leva les yeux; et, tandis qu'il était en proie
aux tourments, il vit de loin Abraham, et Lazare dans son sein.

Il s'écria : Père Abraham, aie pitié de moi, et envoie Lazare,
pour  qu'il  trempe  le  bout  de  son  doigt  dans  l'eau  et  me
rafraîchisse  la  langue;  car  je  souffre  cruellement  dans  cette
flamme. Abraham répondit : 

Mon enfant, souviens-toi que tu as reçu tes biens pendant ta
vie, et que Lazare a eu les maux pendant la sienne ; maintenant il
est ici consolé,  et toi,  tu souffres.  » [Luc 16 versets 19-25, Bible
Louis Segond].

L'heure n'est plus à tergiverser,  si ce livre vous a touché, faites un
geste, aidez-moi à pouvoir nourrir les âmes, pour et par le Seigneur. J’ai
foi  que le  Seigneur  a  un peuple  fidèle,  qui  est  présenté  comme les
7000 qui, du temps d’Élie, n’ont point fléchi le genou devant Baal et
qu’ils lui demeurent fidèles.

Je sais que vous vous ne fermerez pas vos cœurs à cet appel à l’aide,
car vous marchez par amour selon que notre Sauveur nous le demande.

Voici ce qui est préconisé : « Donne à celui qui te demande, et
ne te détourne pas de celui qui veut emprunter de toi. » [Matthieu
5 verset 42, Bible Louis Segond].

Complétons  avec  ceci  : «  Si  quelqu'un possède  les  biens  du
monde, et que, voyant son frère dans le besoin, il lui ferme ses
entrailles, comment l'amour de Dieu demeure-t-il en lui ?

Petits enfants, n'aimons pas en paroles et avec la langue, mais
en actions et avec vérité. 
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Par  là  nous  connaîtrons  que  nous  sommes  de  la  vérité,  et  nous
rassurerons nos  coeurs  devant lui  » [1 Jean 3 versets  17-19, Bible
Louis Segond].

Finissons avec ceci : « Si l'un de tes compatriotes tombe dans la
pauvreté dans le pays que l'Éternel ton Dieu te donne, tu ne lui
fermeras pas ton coeur et tu ne lui refuseras pas ton aide. 

Au contraire,  tu lui  ouvriras  ta main toute grande et  tu lui
prêteras  suffisamment  selon  ses  besoins.  Garde-toi  bien  de
nourrir dans ton coeur des pensées mesquines et de te dire : 

« C'est bientôt la septième année, l'année de la remise des dettes » et,
pour  cette  raison,  de  regarder  ton  compatriote  pauvre  d'un
mauvais oeil sans rien lui donner. Car alors, il se plaindrait de toi
à l'Éternel et tu porterais la responsabilité d'une faute.

Donne-lui généreusement et non pas à contrecoeur. Et pour
cela, l'Éternel ton Dieu te bénira dans tout ce que tu feras et dans tout
ce que tu entreprendras. En fait, il y aura toujours des nécessiteux
dans le pays : c'est pourquoi, je t'ordonne d'ouvrir toute grande
ta main à ton compatriote, au malheureux et au pauvre dans ton
pays. » [Deutéronome 15 versets 7-11, Bible Semeur]. 

Si ce livre où l'un de ceux que je vous offre gratuitement sur mon
site vous a  touché,  faites  un geste,  aidez-moi à pouvoir  continuer à
fortifier et aider le plus grand nombre. 

J’en appelle donc à votre générosité. Ainsi, si le vôtre cœur vous en
dit, vous pouvez m'apporter votre aide en me faisant parvenir vos dons
par voie postale à :

Monsieur  Kenny  Ronald  Marguerite,  Impasse  py  n°  24,
Californie, 97232 Le Lamentin (Martinique).

Vous avez aussi la possibilité de faire un don sur l'onglet « Faire un
don  avec  Paypal  » (onglet  situé  sur  l'écran,  à  gauche  pour  les
ordinateurs et en bas pour les portables) présent sur mon site : kenny-
ronald-marguerite.com. 
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4 Présentation du livre ''Inquisitiô (Le message des
trois anges), tome IV, La réalité de l’attaque du
faux  prophète  et  de  l'agneau  bestial
apocalyptique  contre  la  loi  de  Dieu  et  la
prophétie.  (Version  revue  et  complétée –
réédition)''

EEn guise d’introduction, je vous dirais que ce livre que vous avez

entre  les  mains  présente  les  œuvres  iniques  que pratique la  religion
adventiste du septième jour, ainsi que les plans qui m’ont été inspirés
par l'Esprit de Dieu afin de réformer cette religion.

Ce livre est le dernier appel à la repentance que le Seigneur,
dans sa grande mansuétude et sa grande miséricorde me donne
de présenter à cette religion, à cause des actes pratiqués qui ne le
révèrent pas.

Maintenant ces points actés et pour entrer dans le vif du sujet, je
vous dirais que dans ces lignes, je vous expose les œuvres de l'Église
adventiste  du  septième  jour,  qui  se  présente  comme  étant  la
défenderesse de la foi et de la parole de Dieu, mais qui œuvre comme
ceux-là mêmes qu’elle condamne. 

Mes propos relatifs au caractère inique des œuvres de cette religion
pourraient sembler insensés, tellement cette dernière donne au monde
l'image d'un lieu où la parole de Dieu est honorée et où nulle œuvre de
ténèbres ne demeurent, comme « des squelettes dans des placards ».

Nous verrons qu'il en est tout autrement. Je vous démontrerais, au
travers  des  préceptes  doctrinaux  de  l'Église  adventiste  du  septième
jour, mis en lumière par la Bible combien ces fondements sont iniques
et ne servent pas Dieu, bien au contraire. 
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Pour vous  présenter  les  grandes  lignes  des  errements  de  l'Église
adventiste du septième jour, il nous faut commencer par les fondations
sur lesquelles  cette Église  a été construite,  puis  développée pour en
venir  à ce qu'est, en cette décennie,  la base du dogme que professe
cette religion.

En préambule, je vous dirais qu'il y a plusieurs décennies de cela le
Seigneur a suscité à une « frêle petite plante », qu'il  a établie de son

vivant prophétesse, elle s'appelait Ellen G. White. 
L'Esprit de Dieu lui a donné de porter, entre autres, le message des

trois anges apocalyptiques. La raison d'être principale de ce message à
trois branches est de nous amener à donner Gloire au Seigneur ! 

Il présente en outre son jugement dont l'heure est arrivée, il appelle
aussi  l'humanité  à  la  repentance  et  nous  invite  tous  à  rejeter  toute
doctrine qui n'est pas du Seigneur. 

Ce message présente aussi le sort final qui sera réservé à ceux
qui rejetteront le Seigneur pour servir des doctrines d'hommes et
enfin,  il  a  pour  but  d'amener  la  papauté  et  ses  sbires  à  la
déchéance.

Cette humble servante du Seigneur, qu'était Ellen G. White a reçu
de  l'Esprit  de  Dieu  de  nouvelles  révélations  prophétiques,  qui
présentent  les  œuvres  iniques  et  cachées  de  la  papauté,  et  qui  sont
mises en lumière par le message des trois anges apocalyptique.

Ce faisant, de sa plume elle a laissé des instructions bien précises
pour que les adventistes du septième jour ne puissent jamais s'unir à
cet être inique, qu'est la papauté. 

Elle présente aussi l'influence que les papes ont et auront sur les
nations, et les organes législatifs qui gèrent le monde, de ce fait Mme
White de son vivant a exhorté le peuple adventiste du septième jour à
ne jamais contracter de telles unions.

Hormis ces instructions et recommandations, elle a laissé une épée,
flamboyante et puissante destinée à permettre au monde de connaître
le vrai visage de la papauté ainsi que les doctrines iniques que professe
l'Église catholique, c’est le livre « La tragédie des siècles ».
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Malheureusement, en cette génération, d'un revers de la main, le
leader adventiste M. Ted N.C. Wilson  a perverti  toutes  ces
bases instituées par Mme White, sur lesquelles la foi adventiste
est  basée.  Cet  homme a renié  les  fondations de  la foi  de  sa
religion, en désavouant le livre « La tragédie des siècles », écrit
de la plume d'Ellen G. White.
Il est allé jusqu'à demander pardon au pape François parce que
700000 de ces livres ont été distribués lors d'un des passages du
pontife en Amérique. 
Ted N.C. Wilson a en outre appelé de ses vœux une union
entre les adventistes et les catholiques. Il a aussi mis en place
des accords avec l'ONU, chose inimaginable jusque-là. 

Tout cela peut paraître anodin, et même pour certains dénoter une
grande  ouverture  d’esprit,  néanmoins  quand  on  lève  le  voile  des
apparences et que l'on plonge les regards sur une réalité de vie, nous
comprenons le non-sens du nouveau positionnement de cette religion.

Pour ce faire, je m'en vais vous poser une question : 
Peut-on professer à la fois une chose et son contraire. Exemple
: peut-on à la fois se déclarer contre l'avortement et  être pro
avortement ? 
Ou  encore,  peut  on  à  la  fois  se  battre  contre  les  lois  qui
permettent en Amérique à tout un chacun de posséder une arme
et soit même en détenir une ?

Ainsi, la religion adventiste du septième jour, ne peut pas d'un côté
décréter que son dogme est basé sur les écrits d'Ellen G. White et
d'un autre, renier ces enseignements, en pratiquant ce qu'elle a proscrit.

Ainsi, soit l'Église adventiste du septième jour s'émancipe des règles
d'Ellen G. White, et pratique de nouvelles doctrines, soit cette religion
demeure  dans  ses  anciens  sentiers  et  pratique  ce  que  sa  défunte
prophétesse charismatique a établi. 
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Pour l'instant,  nous sommes loin de ces deux extrêmes, car cette
religion en est venue à pratiquer des doctrines bigarrées, qui sont un
mélange des enseignements que Mme Ellen G. White a laissés et de
ceux issus du dogme catholique.

Un exemple concret est la réalité de « l'Église du reste », cette
religion l'a  vécue  du temps de  Mme White qui  en tant que
prophétesse du Seigneur avait le don de prophétie, qui consiste à
ce que le Seigneur parle à un de ses prophètes ou prophétesses en
rêves ou en visions.
Mme White a reçu un grand nombre de visions et quelques
rêves grâce auxquels elle a guidé le peuple adventiste du septième
jour. Elle a aussi reconnu que l'Esprit de prophétie consiste à
ce que Dieu parle à ses prophètes en rêves et en visions. 

En  opposition  à  tout  cela,  des  décennies  après  la  mort  de
Mme  White, n'ayant  plus  de  prophètes  dans  ses  rangs  l'Église
adventiste du septième jour a perverti ces bases. 

À  leur  place  ont  été  institués  des  préceptes  iniques  de  l'Église
catholique qui ont été revus et édulcorés à « la sauce » adventiste du
septième jour. 

Parmi ces préceptes  nous  retrouvons le  baptême des enfants  ou
encore la désacralisation des rêves et des visions. 

Nous verrons aussi comment au travers de ces baptistères, l'Église
adventiste du septième jour ne rend pas un culte à Dieu. 

Bien au contraire, elle livre, pieds et poings liés, ceux qui vont se
faire baptiser. 

Incroyable ! Vous verrez à qui et comment. 
Nous verrons aussi, qu'alors que cette religion se réclame comme
étant la gardienne du sabbat, comment en plein sabbat, elle
transgresse le commandement du Seigneur qui demande que « la
main gauche ne puisse pas savoir ce que fait la droite ». 
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Je vais aussi vous présenter les œuvres sectaires et hors la loi que
l'Église adventiste du septième jour a mises en place et qui lui permet,
grâce à des contraintes psychologiques, de dépouiller ses membres de
plusieurs millions de dollars par an et cela depuis des décennies, par le
biais des dîmes et des offrandes qu'elle les oblige à lui verser.

Tout ce que je viens d’énoncer, je vous le démontrerai au travers
des textes bibliques, juridiques, législatives et des doctrines établies par
l'Église adventiste du septième jour. 

Je poursuivrai en disant que j’ai eu à croiser  l’épée spirituelle avec
cette  religion,  mais  du  fait de  sa  puissance  financière  et  de  sa
renommée, j’y ai laissé plus que « des plumes ». 

Ma jeune épouse, à l’époque m’avait mis  devant un dilemme,
arrêter d’écrire contre cette religion, qui était autrefois la nôtre,
ou divorcer. 
J’ai  choisi  de  demeurer  fidèle  au Seigneur.  Les  répercussions
furent mon divorce et l’éloignement de mon fils que sa mère a
emmené vivre à huit mille kilomètres de moi. 

Néanmoins, devenu majeur, il est revenu vers moi depuis environ
deux ans et  nous réapprenons à nous connaître,  mais  je  ne l'ai  pas
encore vu physiquement depuis plus de 14, très longues, années...

Pour finir, pour qu'il  y ait  équité,  je  vous présente aussi un
résumé  de  ma vie  et  vous  verrez  comment  le  Seigneur  a  la
capacité de retirer un homme de la déchéance la plus totale pour
en faire un de ses serviteurs, l'objectif  étant que toute gloire lui
revienne à lui seul, le Tout Puissant ! 
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